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影片：時事追擊：時事追擊：特朗普就任第 47任美國總統

2025年 1月 20日，特朗普宣誓就任為第 47任美國總統。

於近幾星期的主日信息中，我們已提及特朗普將會成為吹角者的示範。

並且，第 47任美國總統，對比 4794，亦對比白銀的數字。

事實上，自他上任一刻開始，他已展示了吹角者的風範，

吹響了警告的號筒，揭露過往指黑為白、指鹿為馬的巴比倫大淫婦，

就是那些在幕後控制政府、傳媒、大學、西醫、娛樂事業的大財團，

將他們的陰謀一一揭露出來。

也就是說，他要呼應和支持過往一直被不公平打壓的吹哨者，

並且，將真正的基督教帶到美國。

原因是，二戰後繁榮富裕的美國，

早已縱容出一代猶如所多瑪、蛾摩拉的巴比倫大淫婦。

他們喝盡了聖徒的血，不斷以自由為名，放縱犯罪為實。

他們以為，打著「自由」和「進步價值」的旗號，

就可以盡情犯罪，並且接受所有性別。

但其實，他們一點也不進步，只是倒退到所多瑪、蛾摩拉一般，

罪惡堆疊至被神滅城的一群。

上星期，我們看到主宰全球價值觀的荷里活，

是如何蔑視神的存在，當眾說自己是無神之城 Godless Town。



但當他們不願意提起神、不歸榮耀給神，也就是對神零提及 Zero Mention的時候，

翌日開始焚燒的加州大火，燒毀荷里活過萬間別墅，就變成了零豪宅 Zero Mansion。

----------------------

YouTube片段：

上帝，宇宙的創造者，0次提及。

God, creator of the universe, 0 mentions.
----------------------

此外，這位頒獎禮主持人，亦在節目中，作出侮辱天主教教宗的打扮。

要知道，荷里活只是一群娛樂大眾的演員，一個國家的其中一個行業。

對比下來，他們的元首，也就是美國最高的領袖，卻是對神心存敬畏。

在 2025年 1月 20日的就職演說中，我們可以看出，

特朗普真的如 Brandon Biggs牧師所預言，

在他被子彈打中耳朵的一刻，他被神的靈所充滿。

演講一開始，他已重提此事，並且表明立場，自己會是一位為神而活的總統。

--------------------------

YouTube片段：

我們將重拾自由，重現國家的光榮命運，

Our liberties and our nation's glorious destiny will no longer be denied

我們將立即恢復美國政府的誠信、能力和忠誠。

and we will immediately restore the integrity, competency and loyalty of America's
government.

在過去八年裡，

Over the past eight years.



我經歷了比美國 250年歷史中任何一位總統都要多的考驗和挑戰，

I have been tested and challenged more than any president in our 250-year history

過程中，我學會了很多。

and I've learned a lot along the way.

我告訴你，重奪我們共和國的旅程絕非易事，

The journey to reclaim our Republic has not been an easy one, that I can tell you.

那些想要阻止我們行動的人試圖奪走我的自由，

Those who wish to stop our cause have tried to take my freedom

甚至奪走我的生命。

and indeed to take my life.

幾個月前，

Just a few months ago

在賓夕法尼亞州美麗的田野裡，

in a beautiful Pennsylvania field,

一顆刺客的子彈穿過我的耳朵。

an assassin's bullet ripped through my ear.

但我當時感覺到，

But I felt then

現在更加堅信，我的生命得以倖存，是有原因的。

and believe even more so now that my life was saved for a reason.

是上帝拯救了我的性命，為了讓美國再次偉大。

I was saved by God to make America great again.
--------------------------

其後，他更強調，不僅是自己，而是整個行政機關，都會為神而活。

----------------------

YouTube片段：

美國現正恢復民族團結，

National unity is now returning to America

信心和自豪感前所未有地高漲。

and confidence and pride is soaring like never before.

在我們所做的一切事情中，

In everything we do

我的政府將由對卓越和成功的不懈追求所推動。



my administration will be inspired by a strong pursuit of excellence and unrelenting success.

我們不會忘記我們的國家，

We will not forget our country.

我們不會忘記我們的憲法，

We will not forget our constitution.

我們更不會忘記我們的上帝。

And we will not forget our God.
--------------------------

所以，他上任第一件事，就要將美國撥亂反正，不再行神眼中看為惡的事。

因此，他開始一個名為「常識革命」的行動。高舉那些顯然易見的真理，

不再讓一小撮打著自由之名的人去扭曲。

--------------------------

YouTube片段：

今天，我將簽署一系列歷史性的行政命令，

Today, I will sign a series of historic executive orders.

通過這些行動，

With these actions

我們將開始美國的全面復興和常識革命。

we will begin the complete restoration of America and the revolution of common sense.
--------------------------

當中，包括重新確立人類的性別，只有男和女兩種。

--------------------------

YouTube片段：

本週，我還將終止政府藉著政策，

This week, I will also end the government policy

試圖將種族和性別問題納入公共和私人生活各個方面，

of trying to socially engineer race and gender into every aspect of public and private life.

我們將打造一個不分膚色，唯才是舉的社會。

We will forge a society that is colorblind and merit-based.

從今天起，美國政府的官方政策是，

As of today, it will henceforth be the official policy of the United States government

只有男性和女性兩種性別。

that there are only two genders, male and female.



--------------------------
此外，他亦讓那些因不接種新冠疫苗，被不公平開除的士兵復職，

並補償他們的薪金，同時，士兵們亦不需要再受多元性別平權問題的困擾。

沒錯，特朗普讓那些堅持不接種新冠疫苗而被開除的士兵復職，

並且補償他們的薪金，從這角度來看，他對新冠疫苗的態度，已非常明確。

--------------------------

YouTube片段：

本週我將恢復所有因拒絕新冠疫苗接種令而被不公正開除的軍人的職務，

This week I will reinstate any service members who were unjustly expelled from the military
for objecting to the Covid-vaccine mandate

並全額補發工資。

with full back pay.

我將簽署一項命令，

And I will sign an order

禁止士兵在執行任務期間受到激進政治理論和社會實驗的影響。

to stop our warriors from being subjected to radical political theories and social experiments
while on duty.

這種情況將立即終止，

It's going to end immediately.

我們的軍隊將能夠專注於他們唯一的任務——打敗美國的敵人。

Our armed forces will be free to focus on their sole mission—defeating America's enemies.
--------------------------

最後，特朗普亦提到，美國可以重建為一個被神認可的榮耀國家，

並且，會被一些有好信仰的人，重新接納和尊重。

--------------------------

YouTube片段：

共同經歷了一切後，我們正站在美國歷史上最輝煌的四年之初，

After all we have been through together, we stand on the verge of the four greatest years in
American history.

在你們的支持下，我們將重拾美國的諾言，重建我們熱愛的國家。

With your help, we will restore an American promise and we willRebuildthe nation that we
love.

我們是如此熱愛這個國家，

And we love it so much.

我們是同一個民族、同一個家庭，是上帝庇護下榮耀的國度。

We are one people, one family and one glorious nation under God.



因此，每一個為孩子夢想的父母，每一個為未來夢想的孩子。

So to every parent who dreams for their child and every child who dreams for their future.

我與你們同行，我將為你們奮戰，我將為你們贏得勝利，

I am with you, I will fight for you and I will win for you.

我們將取得前所未有的勝利。

And we're going to win like never before.

Thank you
謝謝！

近年來，我們的國家遭受了巨大的痛苦，

In recent years our nation have suffered greatly.

但我們將捲土重來，讓美國再次偉大，

But we are going to bring it back and make it great again.

甚至比以往任何時候都要偉大。

Greater than ever before.

我們將成為無與倫比的國家，

We will be a nation like no other.

充滿同情心、勇氣和卓越，

Full of compassion, courage and exceptionalism.

我們的力量將制止所有戰爭。

Our power will stop all wars.

為一直充滿憤怒、暴力和完全不可預測的世界帶來新的團結精神。

And bring a new spirit of unity to a world that has been angry, violent and totally
unpredictable.

美國將再次贏得尊重和欽慕，包括來自有宗教信仰、虔誠和善意的人們。

America will be respected again and admired again, including by people of religion, faith and
goodwill.

我們將繁榮興旺，

We will be prosperous.

我們將引以為傲，

We will be proud.

我們將強大無比，我們將取得前所未有的勝利。

We will be strong and we will win like never before.

我們不會被擊垮，



We will not be conquered.

我們不會被恐嚇，

We will not be intimidated.

我們不會被打敗，

We will not be broken.

我們不會失敗。

And we will not fail.
--------------------------

大家有否留意到，特朗普就職演說的重心，就是重建 Rebuild整個美國，

正正呼應早前的 e-song【Build Again】，成為共同信息之一。

事實上，特朗普亦貫徹他的承諾，就職活動完結後，

立即簽署大量行政命令，包括退出由環保份子控制的巴黎氣候協定，

以及不斷推崇疫苗的世界衛生組織。他的行動，正正和應了錫安的吹角。

就職典禮中，在總統宣誓的環節，

特朗普未有如上一次就職宣誓時，將手放在聖經上。

相反，他太太手拿兩本聖經，站在他的身旁，

一本，是已故林肯宣誓時所用，另一本，則是特朗普母親所贈予。



----------------------

YouTube片段：

請舉起你的右手，跟著我宣誓。

Please raise your right hand and repeat after me.

我，唐納德·約翰·特朗普，鄭重宣誓。

I, Donald John Trump, do solemnly swear.
我，唐納德‧約翰‧特朗普，鄭重宣誓。

I, Donald John Trump, do solemnly swear.

我將忠實地執行。

That I will faithfully execute.

我將忠實地執行。

That I will faithfully execute.

美國總統的職務。

The office of President of the United States.

美國總統的職務。

The office of President of the United States.

並將盡我最大的能力。

And will to the best of my ability.

並將盡我最大的能力。

And will to the best of my ability.

維護、保護和捍衛。

Preserve, protect, and defend.



維護、保護和捍衛。

Preserve, protect, and defend.

美國憲法。

The Constitution of the United States.

美國憲法。

The Constitution of the United States.

願上帝幫助我。

So help me God.

願上帝幫助我。

So help me God.

恭喜你，總統先生。

Congratulations, Mr. President.
--------------------------

人們普遍認為，特朗普這是不夠莊嚴的舉動，但其實，不手按聖經作出宣誓，

反而更合真理原則。

馬太福音 5章 34至 37節：

「只是我告訴你們，甚麼誓都不可起。

不可指著天起誓，因為天是神的座位；

不可指著地起誓，因為地是他的腳凳；

也不可指著耶路撒冷起誓，因為耶路撒冷是大君的京城；

又不可指著你的頭起誓，因為你不能使一根頭髮變黑變白了。

你們的話，是，就說是；不是，就說不是；若再多說就是出於那惡者 。」

這節經文清楚提及，我們不可以指著天起誓，也不可以指著地起誓，

這是神命令禁止的。

那麼，更何況我們指著承載神話語的聖經起誓？

所以，手按聖經起誓的，神反而視作不算數。

由此可見，特朗普在細節上都希望做好，成為一個更好的吹角者。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 24日，有關起誓的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

因為，其實聖經裡有提及，我們不可以起誓，

尤其是我們起誓時，不能指著任何關於神的事物。

例如，我們可否指著天起誓？我們可否指著地起誓？

聖經說：「是就說是，不是就說不是。」



如果你不能履行你的諾言，就不要起誓，特別是，不要指著所有關於神的事物起誓。

天是神的天，地是神的腳凳，而聖經就是神的Word（話語）。

你試想，如果我們不能指著天起誓，又不能指著地起誓，

更何況是按手在一本白紙黑字的書上，因其為神的話語而起誓？

其實，這是不可以的。我們應當「是就說是，不是就說不是。」

所以，如果按照聖經的原則，許多法庭要求人按手在聖經上宣誓：

「Speak the truth, only the truth.（說實話，只說真話）」。但這在神眼中是不算數的。

其實，這種起誓方式，反而可以⋯⋯即是你這樣做，之後所說的任何話，

神都不會當作是說謊，只要你是這樣手按聖經宣誓的話。

但人為何要這樣做？原因在於，你會看見，正如我時常講的一點，

如果你需要依靠手按某種東西來起誓，別人才會相信你，

那麼，你的 personality（品格）是有問題的。

因為，神要我們一生建立可信的性格，你應當「是就是，不是就不是。」

如果我每次講道時，都要手按著聖經，指著聖經起誓，指著永生神的壽命起誓，

然後告訴你，我說的都是真的。你明白嗎？難道非要這樣做不可？

我們中國人常言道：「你難道要誓神劈願才行嗎？」。這樣，還值得信任嗎？

即，一個人需要用這種方式，便說明了，自始至終，他都不需要透過人品，

來支持他所說的話，他需要用這種方式，才能讓別人相信他。

但其實，神希望我們建立一個讓人信任的品格。

當你是一個守約的人，別人會因此相信你所說的話。



所以你會看到，在美國有一個 branch（分支）是這樣教導的，這才符合聖經的教導，

並且是正確的。可見，在特朗普此次宣誓之前，就已經有這樣的教導。

很明顯地，特朗普在這一點上，從他的信仰來看，他是刻意為之，並且是躍進了。

他真的在信仰上盡其所能地去做，雖然遲了，但肯定是按著神的時間表。

因為你想想，他是第 47任總統，而且是第二次就職，

這正是數字「47」和「94」的印證！這真的很驚人！

直至今日，神仍不斷印證，他們就是我們的佈景板，

是明證我們的事奉（ministry）和成熟度（maturity）的佈景板。

-------------------------- 

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。



日華牧師分析，頭三個節期由主耶穌應驗，為期一年。

至於末後的三個節期，當中的吹角節，卻經歷了 2,000年。

到了贖罪日，則由至聖所 Oracle級數的錫安信息，斷定人有罪與否。

全球因此進入七年大災難的審判，將唯利是圖的世界級巴比倫系統定為有罪。

這是全世界一同參與的陰謀，神要一次過審判他們。

過去，錫安在醫藥、經濟、金融、假宗教陰謀上吹角，這正是神審判列國的原因。

吹角節和贖罪日一體，完成贖罪日後，才會進入住棚節。

錫安教會是唯一成就末後三個節期的教會，

神因此用整個西奈半島星圖，以及摩西的故事，去印證錫安。

摩西離開埃及前的工作，對比主耶穌成為我們的救贖；

而摩西離開埃及到曠野，再進入迦南美地，則對比後三個節期。



雖然過約旦河之前，以色列人是被迫害；

但過了約旦河，並勝過亞干事件後，他們就開始審判世界。

約書亞繼承迦南的地土和財物，正如我們將要進到的劇情。

校對主日回顧時，日華牧師進一步分析，

藉著 e-song【Build Again】、加州大火和住棚節，

讓我們對《啟示錄》所描述，巴比倫城的毀滅，有更深一層的理解。

以下，是日華牧師於 2025年 1月 24日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，我們一直視聖殿為一個宗教場所，從小到大，我們都是這樣理解的。

但現在回顧，那是神子民的聚居點、新婦的聚居點。

因為新約後來提及，在千禧年時，

這座聖城是新婦的聚居點，以及神與她同住的地方。

但原來整個預言，根本講述我們會有這個人之常情的轉變，

這樣才明白，為何《啟示錄》多處都提到這件事。

因為，神要燒毀淫婦的聚居點，現在此事已經發生了。

但同樣，祂的新婦的聚居點就完成了，然後變成聖城。

而聖城裡最主要的，就是有這座聖殿。正是如此。

----------------------

以下，讓我們接續主日回顧的內容。

就如約書亞世代得到迦南的財富，但迦南人卻成為被審判的對象。

這些災難成為神給予祂子民的伴奏，也對比大淫婦被審判，成為給予新婦的伴奏。



同一個星期的 e-song，歌名【Build Again】，
正是紀念錫安聖殿被拆，對比加州災民也要重建家園。

神用全世界最貴地區的房屋，成為我們的佈景板，印證錫安的共同信息，

讓我們知道錫安在神眼中的價值，遠勝過世人以為最豪華的房屋。

對加州的明星、有錢人而言，這是神給予他們悔改的機會。

到了今星期，全球聚焦的特朗普總統就職演說中，同樣以重建 Rebuild為主題，

印證 e-song【Build Again】，就是Walking Oracle。

日華牧師分享，當年建殿是懷著「饑荒中撒種」的心情，

在分享完第四個經濟動勢後就開始建殿。

19年後，這首紀念聖殿重建的【Build Again】，
明顯應驗我們經歷第四個經濟動勢的祝福。

神在同一星期以加州山火，成為超自然的印證。

當年的拆殿，紀念了弟兄姊妹撒出富足的種子，當年的聖殿，

也成為了第四個經濟動勢的紀念碑，而拆殿則紀念當中神給予我們的磨練。

19年過去了，我們要檢討自己是否配得將要到來的十萬倍祝福。

e-song【Build Again】也標誌著，神再次確認複述者 reporter的職事，

在最合適的時間，將 19年前的拆殿事件聯繫到加州大火，印證當年的拆殿，

其實也是神的作為和預計之中，為了成為弟兄姊妹的歷練。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

=============================================== 
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上星期 2025年 1月 19日的主日，19，隱藏日華牧師 9月 1日生日的共同信息當天，

精華短片（VO）「2025年加州大火的共同信息」，

已詳盡分享今次加州大火隱藏的大量共同信息。

第一個共同信息︰

2025年 1月 12日，首播 ZNSE 921【Build Again】後，同一星期，1月 16日，

「我們將重建 Build Again」這句口號，傳遍了加州以至更遠的地方。

洛杉磯市長卡倫·巴斯在新聞發佈會上表示，肆虐的火焰燒毀了無數住宅和企業，

「但毫無疑問，洛杉磯將重建 Build Again」。

「洛杉磯將重建 Build Again」，完全印證 ZNSE 921【Build Again】的歌名！

此外，特朗普在今星期 2025年 1月 20日的就職典禮中，

重申自己會為神而活，並重建 Rebuild美國，

再次印證 ZNSE 921【Build Again】的歌名！

----------------------

YouTube片段：

在你們的支持下，我們將重拾美國的諾言，重建我們熱愛的國家。

With your help, we will restore an American promise and we will rebuild the nation that we
love.

我們是如此熱愛這個國家。

And we love it so much.
----------------------

而且，ZNSE 921【Build Again】的歌曲編號，也隱藏了一個文化密碼的共同信息，

印證這次加州大火是一個反面教材。

歌曲推出當天，是荷里活受審判的日子，尤其對於荷里活的名人而言，

更是一次極大的重創。

當你計算荷里活的英文「Hollywood」，文化密碼正正就是 129，
即 ZNSE 921【Build Again】歌曲編號 921的鏡面倒置，

完全印證這首 e-song，是神一日也不偏差的帶領！



第二個共同信息︰

2006年 4月，錫安教會全職寫字樓，即錫安教會稱為「聖殿」的地方，

遭到業主逼遷，要求 30天內清拆所有裝修歸還。

逼遷的業主，於 2021年 5月 14日離世，

而 5月 14日，正是清拆聖殿的總工頭，王裕鴻弟兄（鴻餅）的生日日期。

此外，2025年 1月 19日主日當天下午，

Vessel發現，一日前的 1月 18日，即「2012小組」如火如荼，

製作精華短片「時事追擊：2025年加州大火的共同信息」當天，

正是錫安教會建造聖殿的總工頭，王裕賢弟兄（阿賢）的離世日期。

沒錯！上星期製作這篇主日信息當天，

竟然正是王裕賢弟兄離世 20週年的同一日，驚人嗎？！



事實上，王裕賢弟兄（阿賢），正是王裕鴻弟兄（鴻餅）的親哥哥！

建造聖殿的總工頭，是哥哥王裕賢弟兄；清拆聖殿的總工頭，是弟弟王裕鴻弟兄。

神透過上星期的主日信息展示，錫安教會不論建造聖殿或清拆聖殿，

每個參與人物，甚至逼遷的業主的離世，全是一點也不偏差的掌管。

神藉此讓世人知道，日華牧師和錫安教會是千古預定，時間中的絕對存在！

第三個共同信息︰

ZNSE 921【Build Again】，是攝錄部拍攝的第 100個MV，
拍攝地點，是深圳中信金沙灣冰雪世界的爛尾地盤。

加州大火將美好環境變成廢墟，「冰雪世界」卻喻意從廢墟重建屬靈聖殿，

一個 Oracle的誕生。兩者是完全鏡面倒置的兩極事件。

第四個共同信息︰

神透過 ZNSE 921【Build Again】與加州大火，

向錫安教會展示Walking Oracle的屬靈教訓。

由 2006年 4月拆殿，至今年 ZNSE 921【Build Again】的推出，

兩者剛好相隔 19年，同樣隱藏了日華牧師 9月 1日生日，19的共同信息。

第五個共同信息︰

ZNSE 921【Build Again】與今次加州大火的劇情中，

有超過 75位荷里活藝人的豪宅被大火吞噬，

為要突顯錫安教會在永生神眼中的價值（value）。

全美國最有錢的州份和房屋被燒毀，每間房屋的價值，

都比當年錫安教會的整個聖殿裝修還要貴。

可見，錫安在神眼中價值非凡！



當年錫安拆殿事件的矜貴之處，以及 ZNSE 921【Build Again】的永恆價值，

需要用這麼多豪宅建築襯托。

更重要的是，火災發生的兩日前，2025年 1月 5日的主日信息，正帶出一個主題︰

整個世界都只是錫安教會的佈景板，圍繞錫安教會的信息和神的時代動勢而轉動。

今次加州大火，也是日華牧師和錫安教會的伴奏，

明證 2025年 1月 5日主日信息的真確性和永恆性，是行走中的神諭Walking Oracle！

校對這段精華短片時，資料員 Benny提到，921《是祢伴我演奏共同詩句》的歌名，

正隱藏了「伴奏」和「共同信息」的雙重意思。

----------------------

Benny資料員：

其實，當說起 921《是祢伴我演奏共同詩句》，這首詩歌相當特別，

因為歌名中的「祢」，是指神。

為何我們會有眾多共同信息呢？因為錫安教會於過去數十年間，

每天都是神與我們一起共奏這段時間。

所以，神就以眾多共同信息印證，一直以來，都是神親自帶領我們。



----------------------
ZNSE 921【Build Again】，
翻譯自錫安新歌 921《是祢伴我演奏共同詩句》，

這是 2005年全職為日華牧師 44歲生日創作的生日歌。

當中還有幾個印證：

第一個印證︰

以 2022年 4月 10日，首播揭開被提之日的「月亮之謎」信息為起點，

計算 1,260日之後，得出 2025年 9月 21日，正正是 921。

第二個印證：

同樣以 2022年 4月 10日為起點，計算 1,008日之後，

得出 2025年 1月 12日，正是 ZNSE 921【Build Again】首播當天。

可見，921連繫了 1008審判與被提。



第三個印證：

2025年 9月 21日當天是星期日。從「2012信息」第一篇分享的日期，

2009年 12月 13日算起，到 2025年 9月 21日，剛好相隔 823週。

搜尋希臘文 Strong Number 823，意思是「一霎時」，

這一詞在新約聖經中只出現過一次，正是《哥林多前書 15章 52節》。

哥林多前書 15章 52節：

「就在一霎時，眨眼之間，號筒末次吹響的時候。因號筒要響，

死人要復活成為不朽壞的，我們也要改變。」

沒錯，這正是關於被提的經文！

此外，今年 2025年 9月 22日，正是吹角節，921再次與被提事件連繫起來！



第六個共同信息︰

嗜好組與加州大火、數以萬計房屋被焚毀之間，亦有數個奇妙的印證。

今次災難性火災的主因之一，是「聖塔安娜焚風」（Santa Ana Winds），
「風」Wind正是日華牧師的英文名，與日華牧師息息相關！

自 2025年 1月 7日起，加州洛杉磯都會區及其周邊地區，持續發生失控山火。

截至 1月 23日，燃燒面積已擴散至約 48,249英畝（195平方公里），

超過 17,711棟建築物被摧毀或損壞，死亡人數增至 28人。

1月 20日，加州洛杉磯縣馬里布的航拍畫面，展示了山火對當地房屋的嚴重破壞。

沿海公路兩旁，大量房屋都被燒毀。

官員表示，建築廢墟內有很多有毒殘渣，清理和重建工作將會極為困難。

洛杉磯縣約有 650萬人面臨嚴重火災威脅，滅火工作面臨巨大挑戰。



加州林業與消防局稱，強風將嚴重影響空中滅火作業，

若風速超過每小時 48公里，滅火飛機將無法安全飛行。

專家表示，控制山火預計需要數周時間，

災民可能需要一周甚至數月才能重返家園。

1月 20日，美國南加州風力增強，至少發生兩起新的山火。

由於低濕度和具破壞性的「聖塔安娜風」，美國國家氣象局發出警告，

洛杉磯、文圖拉和聖地牙哥縣部份地區，將面臨「特別危險的情況」。

聖地牙哥縣至少發生兩起小火災，已發佈疏散令，數千人被要求疏散。

加州林業和消防局稱，火勢「以中等速度蔓延，建築物受到威脅」。

以下是 2025年 1月 22日的新聞報導。

----------------------

新聞片段：

加州野火又來了，這次換洛杉磯更南邊的聖地牙哥燒起來。

美國國旗飄盪在火海中，這副美國浩劫的末日景象，完全是由於南加州太乾燥。

聖安娜焚風增強，聖地牙哥周圍接連爆發三場野火，而且大火延燒迅速，

非常接近住宅區。

民眾開車經過附近的高速公路，煙塵幾乎遮蔽視線。

這次聖地牙哥不敢大意，立刻派遣消防飛機、直升機，空中與地面滅火齊發。

南加州三場野火，有一場位於聖地牙哥市區，另外兩場在聖地牙哥縣，

其中比較大的丁香野火，燒毀 85英畝，大約 1.3座大安森林公園，

距離離聖地牙哥市區大約 30公里。

聖地牙哥的消防員，今天至少與三場野火搏鬥，下令居民疏散，

這是今晨的丁香大火，加州消防局 1小時前回報，目前已控制 50%。

加州另一邊的河濱縣，後來也傳出新的野火，同樣是太乾燥，再加上焚風，

兩個自然條件沒有改善，野火就是醒不來的惡夢。

這場野火是人為製造的。

剛回歸白宮的特朗普 2.0眼裡，野火是人禍，他立刻簽行政命令，

要求北加州釋出水資源。

把水還給洛杉磯，為何他們不願這麼做？是自己找死嗎？太笨嗎？

還是有我們不知道的原因。



特朗普可能本週五要到加州勘災，他真的帶水來了。

通常我會祈禱下雨，老天爺，我們真的很需要。

洛杉磯週末可能會開始下陣雨，要水是沒錯，但也不是在這種時候。

山坡地已經很容易滑動了，已經吸飽巨量的水，來自消防隊的灌救、水管破損、

泳池熔化，山坡吸飽水變得不穩定。

野火過後，是土壤最脆弱的時候，恐怕沒有辦法吸收強降雨。

即使只有 1滴雨，徑流量也是野火前的 7倍。

山區的植被都已經燒光了，接下來，野火災區恐怕出現可怕的土石流。

由於山麓地區野火，火勢燒到植物的根部，地面已經沒有任何東西固定土壤，

即使是少量降雨，也會引發大量泥沙和碎石流。

加州消防局趕緊分送 1.5萬個沙包因應，好不容易野火是控制住了，

但搜索失蹤者的任務還沒有結束，若是下雨造成災情，勢必會拖慢復原。

救難犬仍在搜索這個區域，是否存在有害物質或人體殘骸。

野火煙塵夾雜灰燼散不去，空氣品質威脅日常生活。

大量的灰燼、碎片和粉塵，來自建築物、房屋和汽車焚毀，可能含有毒性，

以毒物形式，存在於灰燼與粉塵中。

煙塵裡有大量的懸浮微粒 PM2.5，一旦進入肺部，就能夠隨血液流竄到全身器官，

還有燃燒過後，產生的大量苯、甲醛和重金屬，就像是一直在吸汽車的廢氣。

空氣中有細小懸浮微粒，顆粒尺寸僅 2.5微米，比人類頭髮還要細小，

若吸入，能深入肺部。

就算是健康的人，也可能因為野火和煙塵，引發氣喘、呼吸道或心血管疾病；

嚴重的話，還會讓神經系統受損，誘發阿茲海默症。

呼籲加州煙塵區民眾，減少戶外活動，盡可能待在室內。

最好的防護就是帶 N95口罩，待在室內，使用空氣清淨的設備。

但是，還有更棘手的狀況，上週位於加州全球最大的莫斯蘭丁鋰電池工廠大火，

釋放大量有毒的化學物質「氟化氫」，威脅到只剩下 3,000隻的關鍵物種加州海獺。

----------------------

兇猛的火焰，瞬間吞噬整個山坡，消防皮卡駕駛，油門踩到底逃離火場。



恐怖黑煙籠罩社區，宛如末日景象，太平洋斷崖等火場的火，還沒完全控制，

洛杉磯郡又爆出新野火。

它擴散的速度之快，每 2至 3秒就吞噬一座美式足球場。

在聖安娜焚風助長下，

洛杉磯北方的休斯野火，於短短 2小時內，就燒掉 20平方公里，

相當於大安區加上信義區的面積總和。

巨大煙霧籠罩高速公路，車流嚴重回堵，我站開一點給大家看看火焰。

記者所在位置，在卡斯泰克湖公園，你們可以看到火焰就在湖對面。

所有的風從北往南吹，這不是任何其他火災引燃的，這是一處全新的起火點。

肆虐都會區超過兩星期的舊野火，才正要獲得控制，不料又有新火場，

因為這場野火，南加州再度發佈紅旗警報。

官員警告它引發的災害，可能像核彈一樣。

美國西岸交通要道，州際 5號高速公路，一度被迫封閉，

當地接獲撤離命令和撤離警告的，總共有好幾萬人。

野火距離皮契思拘留中心，只有 3英里。我們正針對其中一座設施進行撤離，

裡面關押約 476名囚犯。野火燒不盡，洛杉磯人的夢魘不知何時結束。

----------------------

隨著 1月 19日的主日信息中，神藉海量共同信息，

明證日華牧師和錫安教會的永恆身份，翌日，日華牧師藉此向資料員詳細分析，

加州山火的共同信息，以及神希望錫安教會認知的屬靈真相！

以下，是 2025年 1月 20日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師︰

趁著這次火災再稍作補充說明。

所有全職皆知道，當我們回顧時不禁驚嘆︰原來我們發佈信息的日期是 19號；

而阿賢的離世日期是 18號，時間點竟然如此吻合！



尤其在幾個星期前，火災還沒發生，現在回看，許多印證浮現了，

共同信息的號碼很令人震驚，即如上星期信息中，我們談及鎂，

中文字「鎂」及英文Magnesium，兩字的文化密碼相加，竟是 119，
正好指向 1月 19號這個主日。

為甚麼神要特別針對這個主日呢？其中隱藏了甚麼信息？

多年來，我都以這種思維，推測接下來的事態發展，

再者，神向我們 reveal（揭示），原是希望我們能解碼。

過去多年來，我們正是藉著不斷解開各種信息，才成就今天的身份。



過了這個主日，神 confirm（確認）了我 1月初的假設︰

全世界都是我們的佈景，這事件除了確認我們現在的生活，

還有我辦公室裡的裝飾品，這一切全都燒毀了。

我們興起，他們就倒塌；



我們代表教會，而他們則代表巴比倫，這是肯定的了，

美國絕對是代表巴比倫，這點 Benny Hinn於很早前就說過了。

如果說巴比倫最集中的地方，一定是加利福尼亞，對不？這隱含了甚麼意思呢？

其實，在整件事中的每一點，都按著神向來與我們溝通的方式，

以共同信息、一日都沒有偏差，這次更是直接以 19年前，

我們拆殿、建殿的事件，來對比這首歌曲。

這首歌已非第一次，關於建殿、拆殿的事緣下作出印證，已是第二次了，

為甚麼神要這樣做呢？你可曾想過？你可知自己正在見證甚麼？

我們正在見證，過去人類歷史，在主耶穌降生後 2,000年以來，

每一代人，甚至教會界，都是渾渾噩噩地過自己的一生，

現時的天主教尤甚，根本無法提供時代信息、時代方向或給予標準。



在這件事中，你有否想過，我對你們的帶領，以及幾十年來我活在時間流之外，

你可曾想過，我活在時間流之外，在永恆天國裡，

與一位永恆聖者共同建構錫安的歷史？你有否想過？

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員解說，如何從畫面上理解，

他如何活在今生，與時間流以外的永恆聖者，共同建構錫安的歷史。

因為日華牧師能夠帶領錫安教會，達到「一日也不偏差」，

可見，必定與時間流以外的永生神連繫，從永恆天國裡捕捉到永生神的旨意，

從而建構錫安教會 40年間的每一片時間進程。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師向現場資料員的解說。

----------------------

日華牧師：

我想過一點，就是要描繪出時間流以外的 concept（概念），

所以，要製作出一幅圖片。

例如，下面是人世間的時間流，從 1996年、2000年這樣一直下去。

但問題是，上面就如宇宙般，是永恆天國。

如果上面是永恆天國的話，便是神的居所，那裡超越了這裡有如一片片麵包的樣子。

然後我所提及的是，他們會按部就班去做，但上面已經能超越時間。

活在兩個不同的 realm（領域）中，在那裡，就能知道所有超越時間的事，

以及最好的方案和做法，並能預知未來。

但在這裡則不能，因為全部被一格格限制了年份，而人只在這裡慢慢推進，

但另一邊，則完全超越了時間，這樣作出對比。



西緬資料員：

因為牧師接著就想分享，與那位永恆聖者一直溝通。

日華牧師：

是的，就在那裡連繫神，這就是我們所說，

神的國真正降臨，以及我們能夠連繫神的國。

----------------------
以下，是接續 2025年 1月 20日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

意即，並非普通人偶然而來的感動，或偶爾一件零碎的事件，

我仿似在建立一個 momentum，但並非我獨自建立，而是與永恆聖者共同建立，

所以，每一件事神都印證。



神有否印證「雙氧水事件」，「4794」？這次有否印證我們建殿、拆殿？

我們明言那是聖殿，而神有否認可這殿？有，否則祂怎會印證？

因此，你有否想過，我們在 2,000年的歷史中，

其實從未見過，有一群人讓神來建立教會。

我們在錫安教會，見證了歷史上唯一一個，

神可以建立祂的教會，陰間的權勢不能勝過。

你們正在見證的，並非一個神奇的神蹟，讓人得醫治之類，

而是錫安幾十年來的歷史，我能在時間流之外，與這位永恆聖者合作，建立錫安。

你曾否想過？

如果你曾思考過，就會明白為甚麼他們是佈景，

為何神會製造印證，為何有如此多的印證？為何以伯利恆之星印證我們。

----------------------

校對這段精華短片時，Eddie策略家提問，

關於日華牧師與時間流以外一位永恆聖者的合作。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師的錄音補充。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，關於你所提到的，你與永恆聖者，在時間流之外的合作，

跟你以前帶領「說的聚會」時，所提到的玻璃海領域，兩者是否有所相連？

日華牧師：

玻璃海只是一個機能，相比之下，主日信息其實要厲害許多。

只是人們通常不懂得欣賞。



舉個例子，假如我們在這二千年中看舊約，

究竟是覺得其中所記載的預言、神的計劃和律例典章重要，

還是其中的一個神蹟，比如，有人的斧頭掉進水裡，

先知把一根樹枝扔進水裡，斧頭便浮上來了，這樣的神蹟更為重要？你明白嗎？

這神蹟確實在當時出現了，但它算甚麼呢？它僅是一件小事、一個機能。

這與先知所說的整個局勢，關於將來、神的命定等對比，

只是一個機能、一件小事而已。

由是，當我提到玻璃海時，你們會欣賞（apperciate），
這是因為，人們只會接受他們所能接受的事物，

就好比 perception（感知）與 perspective（觀點）之間的區別，

人們只會接受自己的感知。

換言之，在過程中，我們最容易接受的感知，

就是，只要所接觸的事物接近娛樂性就行了。

所以，會眾們會覺得玻璃海和「說的聚會」，比其他的主日信息更厲害。

但，若你反過來想⋯⋯每個人當然都希望可以不斷舉辦這種聚會，

甚至，最好是從分享第一篇「天國比喻」的信息至今，一直都是「說的聚會」，

而沒有其他信息。

但你想想，若真是如此，對歷史中或這時代的人來說，

我究竟能留下甚麼？有甚麼了不起的？

相反地，若我一個「說的聚會」也沒有舉辦，

而是持續分享現時那些信息，我一樣是偉大的。

因為，對你們而言，按照自己的感知，最好的就是娛樂（entertainment），
能即時看到這些神蹟，比如，把樹枝扔進水裡，就會浮起一把斧頭。



即很多時候，人們會用這種角度與神接觸。

但他們卻不知道，從呼召的角度而言，能與永恆天國的神連繫，

從而分享及行出這些Walking Oracle，才是最厲害的。

因這不僅是為了當時在聚會中的人，更是為了將來一千年裡的人。

無論是在現在、將來一千年，還是永恆，都有其價值。

因為在歷史上，讓我舉一個很簡單的例子，

舊約已讓我們看到一件事，舊約的書卷，是由很多作者寫成。

但婚約，卻是由一間教會寫成，這是一個創舉！

單是這種創舉，已不存在於聖經裡。

即使是新約，也是由幾十位作者所寫成。

但，我們現在所說的婚約，並不需要別人來寫我們的傳記。

我們會留下很多歷史，並且按部就班，按年份、月份記載所發生的事蹟，



從中找出共同信息。

試想，假如我把這個創舉，也就是這 40年，全都變成「說的聚會」，

這事會發生嗎？不會！

這對於我們這一代來說，或許是一件津津樂道的事，

在歷史上，或許也會偶爾被提及，就如我們現在也會提到，

Finney（芬尼）當時的聚會和神蹟等，但那又如何呢？

所以，兩者是不同的。「說的聚會」只是這時代的人所需要的。

因為，如果沒有這些聚會和神蹟，

甚至連弟兄姊妹，對錫安信息的尊重，也會一落千丈！

有了這些，至少外界對我們也會有所避忌：

「原來你們真的有神，那我也不要做得那麼絕、那麼過分！」

他們至少會存有一點點敬畏。

然而，真正擁有最高價值的，當然是達到此等級數的信息。

你能想像，將會有一天，當人比較錫安存在的價值，竟已超越舊約所有先知的總和。

因此，主耶穌所說的那句話是對的，

即，天國裡最小的，也比舊約裡的任何一個人更厲害。

我的信息正在示範這點，那就是，整個舊約加起來，也只是一個影兒，

但其實質，卻是由一間教會來分享、示範，並應驗最後的三個節期。

由是，真正的示範應該是這一種，而不是回到舊約模式，

不斷地示範神蹟、進行表演（performance），就像在表演新的魔術、雜技般。

雖然我那種級數是最新穎、最厲害的，但這也只是其中一個機能，

因為最高難度，是接收到一篇這樣的信息，並分享得完全。這其實是更難的。



若只是在一個聚會裡行神蹟，或重複舉辦同樣的聚會，

假如我四十年來，都舉辦這種聚會，基本上，甚至連 AI機器人也能慢慢做到。

但問題是，若分享的每一篇信息都一日也不偏差，

並且分享時所投入的情感、所營造的氣氛（mood）、所分享的內容，

以及所選擇的例子，全都要具有預言性的話，普通的AI是做不到的。

它根本無法複製。

----------------------

以下，是接續 2025年 1月 20日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

事實上，我很早就知道自己的身份，所以經常提醒你們，其實你們並不知道我是誰。

早年我已提及，對不？

因為我知道自己在與神合作，我認識祂，而且程度無人能及。

所以我一直默默地做，但需要時間，當那件事累積至建造完成後，

我也無法提供證據證明，但神現時就透過一件件的事情印證。

為何會發生這次火災？其實本身是來自一個印證，僅是一個印證而已，對不？

就是如此，為了印證。印證甚麼？我現在就告訴你，這件事是否足以證明這點。

好了，問題是，Vessel（同工）向我詢問，

電影《夢幻成真》 “Field of Dreams”最後搭乘一艘船起飛了，

那時是否可以相信，傳威牧師可以從死裡復活？我回應：當然可以。

他接著問︰「屆時他復活的時候，是一個甚麼理念？」

我便解說︰屆時主耶穌使傳威牧師從死裡復活的話，

方法是由灰變成肉身，是有兩個可能性︰

一、當然由灰變回肉身；

二、那時候是吻合我們被提的那一天，就在那一刻，所以全世界的人都會復活。

但問題是，這兩個可能性的存在，第一個可能性讓我們看來很強勁；

但其實，第二個可能性才是最厲害。

我們一直沒有想到，你有否想過，甚麼導致被提開始？

以甚麼來釐定被提的時間點？就是永恆聖者建立教會，

教會完成了，便可以被提，這是《啟示錄》的記載。

如果是第二個可能性，我們就是那間教會，

是那一間，我們完成了，所以大家也能夠被提。

這與其他人無關，當然與香港的其他教會、美國的很多教會也肯定無關，對不？

我所指的是這一點。



你們可曾知道，一直以來，這些印證在證明一件甚麼事情？

為何錫安教會所做的每一件事，教會的架構，拆殿、建殿，

並且，我們突然分享了一套信息，

根本並非聖經中的內容，我們分享的是「氧份療法」。

然而，為何出現如此多的共同信息呢？

意思是，你們曾否想過，你們在見證著一個人，能夠進入永恆的國度裡，

與一個永恆聖者，在這個時間流當中，架建著一些東西呢？

這首歌提到建立聖殿、重建聖殿，為何神以這首歌去印證？為甚麼？

祂是想告訴你，你們在見證著這件事，所以這個就是 monument，
你們能親眼見證，這並非零零碎碎，

偶然所說的預言，預告這裡有地震、那裡有海嘯。

但問題是，那只是一個預言，並非建造，

你所見的是牽涉到那位永恆聖者，預知將來的所有事情，

並且推動我們在這個世情的變幻當中，架建著一個祂所期待的教會。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步解說，他預見未來的預言，

是一種完全連繫到永恆聖者的維度，是更高深的預知未來。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師的進深解說。

----------------------

日華牧師：

但問題是，這件事在他說這預言的時候，直至該事情應驗後，

當時，即使只是一名普通的平民百姓，當日你打開報紙，也可以看見這則報導。



看見麼？即由他預告、事件發生，你打開報紙看，於永恆的人類角度，

並非指神的角度而言，這件事便變成了一個點綴、一則新聞、一件事情，

並且，在現存的現實當中，沒有架構出任何東西。

然而，我現時所指的，乃是神在這時間流中，架構著祂的聖殿。

你可知，單單「氧份療法」信息，對我們的整個架構影響有多大？

可是我們這邊廂，就是神與我們不停地，

於每一天，添磚加瓦般塑造出，錫安現有的狀態。

神在添磚加瓦之下，慢慢在歷史中，建立錫安的 existence（存在），

箇中還包含我們的感情和心意。

看見嗎？在這數十年間，我們是否與神感同身受？

我們在情感上、情緒上和信仰上與神的交流，於這四十年間，是否建立起來？

是否神親自去做呢？是的，這就如雅歌，你現在突然知道雅歌在述說甚麼，

你突然知道，原來神要求我們這樣存在，神要求這樣存在的新婦。

祂用上四十年，在人類歷史當中建立，你看見嗎？

這就讓我們看見，此外，我們所做的事情皆 prophetic（具預言性的），

全都有神的計劃，全都有著神的帶領。

這類事情在歷史上，只曾經出現過兩次，一次是摩西的時候，

另一次乃主耶穌的時候；第三次就是錫安的時候，而第三次就是指向新婦。

但祂所說的，並非指以系統、部門、結構等形式，祂乃是指雅歌那類，明白嗎？

是《雅歌》那種方式。有否發生在錫安？有！所以我們就是那個唯一。

能夠成為這個唯一，原因並非在於「你做，我又做」，

不是的，我們並非「你做，我又做」，由始至終我都是跟著神去做。

但他們呢？豈不足足用了幾十年，證明他們丁點也沒有跟隨神？

他們連一個題目也沒有跟隨神！連一個題目也沒有，別說在那個題目之下的內容了。

明白嗎？你可知兩者的分別有多大？

我們這個架構、這段感情、這個信仰的培養，

我們這間教會，是唯一能直接與神 connect（連繫），

並且有神介入，幫助我們度過每一天、每一個星期。

這樣，對我們的個人層面，或整間教會，才會產生眾多的共同信息，我是指這一點。

所以，有兩類預言，一類是報告新聞式的預言；

另一類則是有東西存在了，存在了一群人，存在了一個 ministry（事奉），

存在了一大段，四十年來每天的生活，跟神之間感情的建構。

我們在信仰上每一步的成長，皆牽涉我們跟神之間的互動，



就在此建立，達四十年之久。

你明白我所指的預言，兩者的分別嗎？一類是屬於建立神的殿的預言；

一類只是告訴你，某天的報紙會報導甚麼內容，是這種級數的差別。

你想想，對於這兩類先知，哪位先知具資格在永恆天國中，

建立一個永恆都被紀念的聖殿？哪位先知的級數更高階？

另一位只是建立了一份報章，應驗了。

但自己在該事件中，無法幫助任何人，不論在事前，還是事後也幫不來，

到那天，人們打開報紙一看，只會說你的預言準確。

神容許這類預言產生，容許這類級數產生，

讓能夠滿足祂條件的先知，在永恆天國裡，能即時看見誰高誰低。

於永恆中，為神建造而得的獎賞，兩者便有分別。

之前，你只是以娛樂的角度去看，故無法分辨兩者的分別；

但若以生命敬虔的角度來看，一位只是預先知悉報紙的內容，

另一位則因著預知，建立了一間四十年的錫安教會。

並且，由始至始並非由我一人去建立，由始至終都是永恆天國中的這位聖者，

耳提面命般於每一天、每一件事上、每一個部門中，

即或策略家，現時只是負責一、兩個部門，

但問題是，我負責全部事情，錫安才建構成今時今日，每件事皆能配合，

意即我們現在發展的做圖、配樂、VO、e-song，全部豈非這間教會整體的一部份？

當我們組合時，所有事都能互相配合，連這次主日信息中，都能配合這首歌。

好了，這與一位能到未來，預見報紙內容的先知，事情發生的前後，他達成了甚麼？

而另一個先知，與神同行於四十年間，不停地建造，哪一位更厲害呢？

最重要的是，這在全人類歷史上，只出現過三次，

第一次是摩西那四十年，神每天都同在，有雲柱、火柱；

第二次則是主耶穌基督的三十三年半，主耶穌基督與神一同成長，

祂自出母胎已與聖靈同行；第三次就是我們。

因為所有的共同信息，神都在宣稱：「你們每天都與我同行，

你分享的每一篇信息，都是由我負責，是我指向的。」

神除了印證我之外，這些共同信息亦印證，那是屬於祂的信息。我指的是這一點。

所以在這三次中，

第一次，是七個節期及一個聖殿的出現；

第二次，是主耶穌應驗了首四個節期；

第三次，是由我們應驗最後的三個節期。

我在講解這件事。



所以那建造，在時間流中所產生、確立和完成的建造來計算，

錫安的存在，對比一位只能預先看見報紙內容的先知，卻甚麼都建造不了，

甚至無法挽救，後者算甚麼呢？

但從娛樂成份而言，那倒不錯，他能表演一番，

我指的正是這點—神的價值觀，要擁有祂的價值觀，祂才願意釋放這類合作予我們。

但你想想，錫安的主日信息，並非每星期只是五分鐘，先生！

我們每星期的主日信息，並不如《荒漠甘泉》般一小段信息，

我們的信息，曾分享長達四個多小時，對不？

試想，四個多小時，若將它分成兩篇，已很給你面子了，

兩個多小時一篇主日信息，對不？

然而，這樣就不可能做到一日都不偏差，

因為要額外增多一個星期，怎做到一日都不偏差呢？

所有的一日都不偏差，皆對應年份、月份和日期，

就如上星期，我們對比阿賢離世那天，原來正在製作相關的主日信息。

明白嗎？順延至下一年，待至明年的五、六月的話，如何能做到一日都不偏差？

年份、月份怎對應呢？我指的是這一點。

但對於錫安，神用這個方法及各樣印證，意思是指出，在神看來，

無論從任何角度去看，錫安也是完美的，是全然完美，

即每一個尺寸、每一個維度、每一個時間、每一個考驗、每一個要求，

對這位 inspector（監督）、工程師來說，神都覺得：

「完美！完全按照我的意思做，連擇日都按照著我的意思去做！」

你看到，這種情況只曾在節期出現，對不？

第二次則是於主耶穌基督的應驗版，而第三次就出現在錫安。



故我提到，在錫安中有這麼多印證，

在歷史上是從未出現過在其他人身上的，就是這個原因。

原因就是，錫安被證明了是這個級數。

你想想，要甚麼級數的人，才有資格接收這類預言？

若以這個標準來衡量，先知接收預言的級數，一類是平民百姓，打開報紙亦能看到，

意指於應驗當天能看到的級數，但只限於應驗當天，明白嗎？

但神願意與我們教會，每個星期從不間斷地建立，所以這在歷史上是不曾出現。

有些人能遇見神，如 Kenneth Hagin，神三次於他面前顯現，

他已當作寶貝，出版了無數的書敍述這些經歷，死前還在賣這些書。

但至於我，每個星期，為何我常常說，大多時候，我不會將自己和其他人對比？

因為單單將我一個星期，四個半小時一篇的主日信息，



單從內容的詳細程度、時間、深入的程度來對比，

一篇信息已經比 Kenneth Hagin一輩子傾聽神的聲音，

要厲害得多了！你可知道？如果真的要作對比的話。

以前你或許會覺得誇張，因為沒有近數年出現的印證，但這確是事實。

所以我從來不會跟別人比較，因為你們會覺得太誇張，

但你現在回想，便發現一點也不誇張。

如我所言，如果將那篇信息一分為二，已經做不到一日都不偏差，

這便證明了，每篇信息連一句話，沒多也沒少，全部都來自神。

世上哪有人能達到這個階段？因為並非只說一堆語無倫次的內容，

內裡是充滿智慧、啟示，並且具備執行力，亦是按指定的程序分享。

這就是將我的這種預知，在時間流中的建造，

對比一個看報紙的人的預知，是這樣的對比。

所以，將我對比全世界有史以來，所有的所謂教師、先知，

他們的一生經歷，及聽見神的聲音之程度，確是無可比擬的。

其實，歷史上沒有先知能做到這種程度，即我能成功地接收，

一篇接一篇的主日信息，在這四十年不間斷地接收。

熾焮：

爸爸，剛才提到一點，在婚約中，你以好像《雅歌》的方式，

即爸爸本身的事奉或預言，就如《雅歌》的方式與神互動。

爸爸總是很 mindful（用心），就像一對戀人，

他會很在意對方的看法，不想傷害到他。

很深刻爸爸於星期一分享了這一點。

亦很深刻，有一次，當我不舒服時，爸爸以這種思維方式，

這種很在意神的方式教我，如何在不舒服的情況下自處。

非常深刻，那次爸爸教我不要麻醉自己，

不要找些事情做，來忘記那段不舒服的時間，不要！

記著要保持和神有一個密集的互動，自我鼓勵和提醒，不要灰心。

深刻的是，那晚的確很辛苦，也有流淚，但會不斷升起爸爸教導我，

應該如何在神面前自處，不要令神不滿，要保持單純。

所以過程中，不斷運用爸爸教的方法，想著天上的神正看著我，永生神看著我，

當知道祂看著我時，該如何討祂的喜悅？在不舒服的情況下，如何不灰心和消極？

那件事件完結後，不舒服的時間過後，很深刻的是，



因這件事，爸爸教曉我如何微調內心，面對那份掙扎後，

其實，我在填詞方面的恩賜再躍進了，

但深知不是技術、才能方面，而是和神的連繫和理解 deepen（加深）了許多。

因為，每一次填詞，或面對不同的事情，

也會記得天上的神看著我，我如何向祂交帳呢？

如何使每一個 thought意念，都不能敵擋祂，

不能令祂不開心，不能違背祂所教的東西。

當中，發現爸爸所教的方法，不單在我的事奉中，讓我更能經歷恩膏，

並且，在日常生活中，和神的互動和溝通，也更加深了。

所以，很深刻剛才爸爸說，關於用《雅歌》的方式，

與神同工和連繫 prophecy（預言）這一點。

日華牧師：

對啊！我經常說「死做爛做」是不好的，

即麻木地讀聖經、背誦聖經、方言禱告也是不好的。

原因，熾焮這種做法，是我自己嘗試的，

其實，這是如何操作？如何發生？發生了甚麼現象呢？

因為明顯地，你現在聽見，這就像他更接近神，

就像突然間，他明明是用 2G與神通訊，變成了 5G的通訊；

他明明是用電線的通訊，變成用光纖的通訊，究竟這是甚麼呢？

其實，過往我也曾教導你們，但問題是，你們沒有完全跟足，可能只是耳邊風。

但熾焮在他自己最辛苦時，很痛苦或生病時 apply（應用）出來，

以此方式不斷重複，其實發生了甚麼呢？



其實，於記憶中，這種被稱為「記憶傷痕」。

這種記憶傷痕，解釋了神為何讓我們受苦。你知道嗎？

在《約伯記》中，你最深刻記得是甚麼？就是約伯在受苦時，

他也確保了和神之間的關係，不會以他的口犯罪。

即使他的妻子、先知在旁邊說：「你犯了罪！」

他的妻子說：「你咒詛神吧！自己死了吧！」就是這樣，甚麼都齊了。

但，約伯建立了一個記憶傷痕，是有甚麼幫到他呢？

有甚麼好處呢？這種痛苦有甚麼好處呢？

譬如，你是否知道，若我一生中沒患過癌症，我一定做不到你們的牧師，

但我患了癌症，每一天都靠神度過，甚至在過程中，我願意完全憑信心去堅持。

因為，我當時沒有其他知識，其實，我所認識的知識中，最好的就是信心。



現在當然我知道自然療法、維他命 D3+K2等等，但當時我只認識，最好的就是信心。

其實，原因就是這記憶傷痕，使你每一天面對任何時間，

尤其一丁點的不順心、不順意、一丁點被人迫害等，你也能保持與神的關係。

因為，你在最痛苦時，記憶了這傷痕，這傷痕於任何時間，

也提醒了你和神之間的連繫，導致你每一天也和神一起度過。

何解呢？你會否奇怪，為何我們年老之後，我們會覺得每星期的時間過得很快？

你有否想過？因為，你腦裡的所有記憶傷痕都沖淡了，所有事情都已經不深刻。

你小時候一次旅行，你會記憶猶新，一天旅行而已，但你卻記得很清楚。

然而，你成年之後，即使七天的旅行，你也會記憶模糊，對嗎？

沒錯！為何？因為我們逐漸麻木，記憶力已逐漸不能和我們整個人溝通，

我們逐漸老去，對每一件事情都會淡忘。

唯一能留下的，在你的腦海裡，即你度過每一天，留下的不是記憶。

你僅留下記憶傷痕而已，你知道嗎？

舉個例子，我如今已是 63歲、快 64歲了，

到今天，我每天仍然記得，我媽媽以前打我的那些傷痕，真的。

甚至，當我看見到一些笑話，都會想起年幼時，如何與媽媽鬥法。

每一天我都會記得，只要我看見任何關聯事情便會記起，因為，那些是「記憶傷痕」。

所以，神希望我們在痛苦當中，在記憶傷痕當中，建立和神之間的關係。

若那時候你不建立，你別想在一生中，與神有關係。

將你最大的痛苦與神連繫，並且要向祂交帳、交代，

那麼，你日常都會有這些記憶。



大衛為何成為皇帝之前，一定要這麼苦？

約瑟為何做宰相之前，一定要做奴隸、監犯？你有否想清楚？

其實，記憶傷痕是你一生之後的參照。

所以，在我們痛苦的時候，有些人會厭棄神，那他沒有從《約伯記》學到任何東西。

故，在我們那些過程中，我便如此教導熾焮。

問題是，關於這一點，我也曾在信息中分享，但你們有否執行？

每一次生病，你們有否⋯⋯

我每一次生病，我也曾分享，當我每一次重病，都會拿聖經出來背誦、朗讀，

更加 refresh（更新）我與神之間的關係，我在這件事上要回應神。

你越是痛苦，便越要如此執行，即便是瀕死，你也要這樣做。

就好像 Benny Hinn那一次撞機，快撞上了，他就立刻悔改，他只是不想下地獄而已。



但問題是，我所說的是，你在人生當中，

面對每一個痛苦，有否與神之間建立一個連繫、關係？

這才會導致你 5G的通訊，在日常生活中變得強烈。

熾焮就是這種 God conscious（神性意識）的方式，幫助了他的事奉，

但許多人越老的時候，神性意識越弱，他的恩賜就會越弱。

但我卻不然！你會看到，我的神性意識，這數十年間，都是越來越強。

所以，我聽神的聲音，即使我將所謂「散手」（隨便招數）教導出來的，

策略家們都可以行到許多神蹟。

但，我那種講道方式，基本上，就如我所說，你一定要神性意識很厲害才行。

你不能夠用一個 2G的功能，妄想接收 5G的信號。

如今，你發送一段影片，大約是 2GB，基本上用 5G信號傳送很快，



若只有 2G信號的話，你可能會花幾個月時間下載。我說的就是這一點。

意即，在整個信仰中，熾焮就是將這些基本的東西去實踐，

那不是說，我聽過、做過一次就算了，不是的，而是每一次都堅持做。

所以，現在我只是強調，神要我們這樣做的原因，其實，是製造了這種「記憶傷痕」。

你以這個角度去理解，「鷹的禁食」是為了甚麼？

你為了信主、為了神，然後禁食，那種痛苦嗎？辛苦嗎？

那會製造一個記憶傷痕，你永遠不會去欺負那些饑寒交迫的人；

你不會不憐憫他們；你不會假裝憐憫他們，不會的。

因為，若你經常禁食的話，你會有這種記憶傷痕，這是否改變了你的性格和心態？

所以，你禁食不是為了沒錢而禁食，

若你為了信仰而禁食的話，你便與神建立了另一段記憶傷痕。

我為了 respect尊重神而做，這會影響你讀聖經、你的事奉、聽神的聲音。

這就是信仰其中一個部份，是神讓我們經歷的。

很多時候，我們患了重病，其實，有時候我們不明白為甚麼神讓我們經歷？

為何神讓這些事發生在我們身上？其實，是讓你的人生，讓背後的你躍進。

如果這樣理解，你便會思考每個坎坷的經歷，背後的目的為何。

這便是我初信時會思考的，每個困境是為了甚麼？

原來困境，是為了讓你更具神性意識。

為何要禁食？現在有很多理由禁食，

因為大家現在都知道禁食能醫治癌症，能產生幹細胞等等，所以有理由禁食。



但如果只因為這些理由禁食，你難以變得具有神性意識。

但我以前根本不懂這些，明明知道自己每次禁食會胃痛、胃潰瘍，

我仍然每週禁食，這才是有神性意識！

我知道禁食後會胃痛，但我還是會做，明白嗎？

這讓我擁有一些恩賜，是一般人沒有。

因為他們只是過日子，既然如此，他們怎會有神性意識？

他們甚至會盡量忘記過程。

因此，即使我們經歷病痛，就如熾焮一樣，

我告訴你，別想著麻木地度過，也別只想著時間快點過，

而是每一秒，都應與神一起面對。

我在加拿大的時候，的確很困苦、孤獨、寂寞，經常生病，

但我都是如此度過那幾年。這是我打從信主就懂的，因為我真的相信神！

但為何很多人都不懂這些，要我教導呢？甚至我教導了，仍是不懂，

因為他們由始至終並非真正信神，而他們也不檢討自己，明白嗎？

所以他們會奇怪，「為何我聽不到神的聲音，而你卻能聽到？」

然而，你有否具備神性意識？你需要邀請神，從來不是祂強迫你，

甚至，spoon-feed（填鴨式灌輸）給你。不是的，你要自己歡迎祂！

那麼，你要如何歡迎祂？如我所言，我後來才知道，

我一生中，最能幫助我，使我時刻保持神性意識的，即 24小時，

包括做夢的時候，都能夠接收到神的智慧、知識和言語，就是痛苦的時候。

我痛苦的時候，每一分每一秒，都非常難過。

我成為牧師後，即二十到三十歲那段時間，經常生病，

常常徹夜難眠，抱著枕頭，想著何時天亮。

因為晚上我的身體更虛弱，所以只好等待天亮，天亮身體就會好些。

那段時間，我每分每秒都在想著神，這便製造了永久性的記憶傷痕。

自然而然，我做任何事、說話、讀聖經，都會想起神，因為這記憶傷痕揮之不去。

雖身邊很多人覺得時間過得很快，我也覺得快，

但我的快，是每一分、每一秒都充滿神性意識。

有些人時間過得快，卻一片空白，甚麼也沒有，一個星期就這樣過去了。

但我不同，即使過得快，我的每一分、每一秒、每小時、每天，

都充滿神性意識，我隨時都會想起神，並且，隨時都有靈感。

所以，資料員便知道，我幾乎每天 24小時，不分時間，就會有感動要分享這些，

有感動現在就要發放這篇信息，有時吃東西的時候，也會有感動。



為甚麼會這樣呢？其實就如我教導熾焮，你最痛苦的時候，不要麻木地度過。

那段時間，你會與神建立最深刻的經歷，而那已不是記憶，而是記憶的傷痕。

你永遠都記得。

直至現在而言，我都很深刻，媽媽打我最厲害的那幾次。

到現在，我仍可以找人拍攝和繪畫出來。

從早上一起床，睜開眼睛，一直打到晚上，我到現在仍記得。

我會記得，因為那是記憶傷痕，明白嗎？

但為何不將它轉為與你的信仰有關呢？一定要和這些有關呢？

當時我未信主，那當然會有這個，永遠都會記得的記憶傷痕，永遠都會記得。

但問題是，後來，當我和神建立關係，我就和神一起度過，這就是最好。

其中一樣，現在你才真正明白，為甚麼神要我們禁食。

就是你在平安穩妥的時候，去選擇這些日子作禁食禱告。

當然現時我們知道，原來與健康有關。

但你禁食的時候，在過程中，你是為神而度過的，

你漸漸就會發覺，這是你和神之間的關係。

對於神，你既是觸摸不到，又看不見，

甚至，祂說話都不會有聲音，又不可以用錄音機記錄下來，

那你怎樣可以加強這種感受、感覺呢？

所以，就需要藉著這些屬靈操練。



其實，聖經寫出來是沉悶的，是難以明白的，導致你感到沉悶的主因，是你不明白。

她製造出來就是這樣，甚至你要去諒解、解讀她，你才可以明白。

整個信仰做出來，根本連舊約至新約都是沉悶的。

所以，天主教乾脆把它弄得極度悶，搞出這麼多現在的儀式，

但問題是，他們從來都沒有學到任何東西，

原因在於，人的構造就是用這種方式才可以。

所以，天主教以前的《超人軼事》，全部都是自我虐待。

其實，在日常生活中已經具備，這種「自我虐待」，不會導致你更加聖潔。

相反，在日常生活中，你懂得將那些困苦與神一起攜手度過，

是為了神而度過，這樣才可以。



所以在我的信仰當中，其中一個可以說，恩賜運作最飆升的那一年，

正正是「雙氧水事件」那一年。我每一天皆如此度過。

我曾經分享過，師母會在早上掛掉電話，因為那時候不是用手提電話，

她會掛掉電話，接著後期，手機出現，便連手提電話也關掉了。

原因是甚麼呢？因為，差不多每次有人致電給我，都是壞消息，

她讓我能夠有足夠的休息。但那一年，我於傾聽神的聲音上，

更進一步，躍上新台階。

所以，之後你會發覺，所有關於陰謀論的東西，便一直湧流分享出來。

但現在你看到，最有預言性質，最不像牧師所分享的信息，

卻是最有預言性（prophetic）的吹角的信息，就在那時候奠定了根基。

所有我們現在說有關陰謀論的信息，都是由那一年說出來的。

信仰的本質就是這樣，所以，我就是教熾焮這些基本的做法。

每個人都可以走這條路，但問題是，你錯失了這條路，

浪費了人生當中信仰的幾十年，就很難回頭去做這些事，很難重新開始。

一定要在信主初期，就去做這些，而非花時間去怨天尤人。

然而，很多初信，一旦遇到逼迫，就怨天尤人。

相對而言，很多弟兄姊妹都看到，亦是「雙氧水事件」，

導致他們和神的關係親近，即聽神的聲音，神的帶領變得更厲害。

就是因為「雙氧水事件」，這記憶傷痕，就是他為神而度過的日子。

但這些是外面教會的基督徒不願意的，



雖然明知我們是對的，他們都一定不會走我們這條路。

因為，他們不把神所給予的磨練和歷練，轉變成與神之間，具神性意識的關係。

----------------------

以下，是接續 2025年 1月 20日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

神在建殿這事上，以這首歌去印證，對不？

所以到最後，你能見到，真的非常瘋狂，這牽涉了「鴻餅」（拆殿總工頭）的生辰，

還有阿賢的離世，神為何這樣做？祂想印證甚麼？

其實今次的火災，就是為了印證，但印證甚麼呢？

祂要印證，讓你見到其實這 40年來，在你們眼前，出現了這件事。

所以你想想，在這個過程中，那些不參與的人，錯失了甚麼？

那些攻擊我們的人，真的如中國人所說的「作死」，他們真的在自掘墳墓。

因為我們並非用單一事件來證明，起碼是用我一生的整個事奉來證明，

我確實可以與這位永恆聖者連繫，祂是獨一真神，是超越時間，超越死亡。

甚至是某人的離世，亦早已在計劃之中，我們事先並不知道，

阿賢的離世也是在時間表中的一部份，我們並不知道。

就如我們一再順延，直到這個星期才分享鎂，

接著便發現它的共同信息，文化密碼就是 119，就是 1月 19日。

我在問，你們是否知道這位永恆聖者？

首先，沒有人類能做到這一點，誰能匹配呢？你們無法預知，我在與誰合作。

你想想，我一定是與那一位永恆聖者合作，必定是！

此外，祂一直在推動世界發生許多事情，目的是甚麼？

就是讓你知道，這次的歌曲，為甚麼以「建殿」這個方式表述？

就是想告訴你們，你們親眼見證這幾十年來，主耶穌所說的「我要建立我的教會」。



與其他教會相比，他們渾渾噩噩，偶爾一個聚會，

有時舉辦這些、那些活動，有時則是慶典，對比我們是截然不同，對不？

我們是一氣呵成，每一年、每一個月、每一個星期，

神都在告訴我們，是神在親手建造，我只是與祂合作。

因此，你看到這次的歌曲和這事件，都在說明神建立了祂所希望的成品。

我為何用「聖者」這個詞？是因為這種作為，祂只做一次。

所以在歷史上，我們所說的最後三個節期，其實在講述錫安，

就等同於第一個節期，根本是指向一個人，就是主耶穌，

這並非褻慢神，那是事實，只是以色列人不接受，他們才是褻瀆神。

但是最後三個節期，如果說是指向一間教會，也不是褻慢神，

因為是神的意願、神的預知、神的製造和創造。

所以你想想，神頒佈的節期，用了四十天在西乃山上頒佈，

因為下來之後，有摩西五經，他們開始建立；但祂建立錫安呢？

你想想，我們見到坊間很多的聚會，偶爾一個神蹟、一次 call位，便強調神印證，

但是錫安呢？現在神告訴你，我不是在這裡行神蹟如此簡單，

你們所說的每句話、每個題目，所做的每一件事，都是我安排的。

祂現在這樣印證，意即祂認賬，錫安就是祂在世上唯一建立的那間教會，

祂不是如那些聚會中，偶然像請「神打」般，請邪靈出來表演。

神不是以那個身份。

在錫安，是誰定主意？是神認賬，所以祂才用全世界成為我們的佈景板，

因為這個世界，根本整個時代，就是為了錫安完成建立而存在。



然後，神做了這件事，當你看了主日之後，

其實現在這段話，你才真真正正清楚，錫安分享的每一個題目，

預備的每一樣東西，要你去想、構思、完成，

全部是神認帳，是神做的，全都不是我構想出來或可以預知；

只是我連繫上時間流之外，真的與天國連繫了。

在這 40年間，從不間斷（non-stop），為這位永恆聖者，建立祂在這時代的教會。

換言之，我們一直說的「被提」，其實就是那一間，祂已經認賬，

在末後世代已建立了幾十年的教會，她合格了、完成了，

所以被提了，而全世界其他教會只是沾光而已！

你知道嗎？你想清楚這個現象，在歷史上有沒有出現過？

當然有，因為我曾經和大家看過，《使徒行傳》裡提到，摩西在曠野之時，

新約聖經指稱他們是「教會」，會眾一詞，在原文中就是教會。

神以摩西的 40年去預言一件事，摩西的 40年是甚麼？

就是神 40年來跟著他做事。為甚麼這麼厲害？為何要紀念這些節期？

就是神對著一個民族，建立他們四十年，不過，他們不聽話。



但是，神利用他們的節期，來紀念將來歷史結束的時候，是會有一群人，

四十年間容讓神親自建立，因為當中有一個人，可以與祂合作。

有別於外界的教會，只是借助神的力量來 show off（炫耀）、賺錢和收奉獻，

舉辦一些奮興，或令人情緒高漲的聚會，Hillsong就是當中的表表者。

不是那些人，他們只是以錢掛帥。

原來有一間教會，是有人能夠做到這件事，所以，住棚節是預言這間教會。

由此可見，這次是針對「Build Again」，
但是這首歌，我們本身已經完成了，隨後神就燒毀。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步向現場資料員解說，其實以色列每組節期，

都是千古預定，只會由一個人物或一間教會負責成就及應驗。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師向現場資料員的解說。

----------------------

日華牧師：

所以，其實我們現代所有人研究節期，

與主耶穌時代所謂的研究節期，都有一個共同的錯誤。



就是，在主耶穌時代，他們從未想過，即，他們釘死主耶穌的原因，

是因為他們從未想過，首四個節期是由一個人開始（initiate）並應驗。

他們以為是整個時代去應驗，對不？但實際上卻是一個人。

而我知道，我們這一代也有同樣的錯誤，

因為我曾與他們一起，我聽過他們的信息，看過他們的教導。

如 Bob Yandian就最常分享關於教會的信息。

他們一直都相信，在這時代中，其實是由整個時代的教會，來應驗最後三個節期。

然而從一開始，就不是這樣，何解？

因為，最後三個節期包含贖罪日，只有大祭司，才符合進入至聖所的標準。

故，最後三個節期，也會以一個人、一間教會這種性質出現，

雖說一間教會，指的也是由那一個人所建立的教會，

除此之外都不行，說的就是這種方式。

這不是褻瀆，因為前四個節期，皆是以這種方式應驗。

前四個節期是如何以這種方式應驗的？前三個節期是由一個人完成，

接著的第四個節期，則是由 120人完成，明白嗎？

由是，我們所說的最後的住棚節，

如果犯同樣的錯誤，以為下面這種解法是對的：

就是由整個時代的教會，來應驗最後三個節期，

那麼我想問，這種解經法有先例嗎？你為何要用整個世代來解讀？

如果你用這種解法，就代表主耶穌被釘十字架，是白白被釘了。

法利賽人完全正確，釘死主耶穌才是最好的。

因為，法利賽人正是為了堅持他們的道統，才釘死主耶穌的。



是要整個世代一起啊，怎能為了一個人，就把整個道統放一邊呢？

所以，你會看到，主耶穌釘十字架一事，根本已告訴你，

這個概念的 confrontation（對立）絕對是錯的，

這證明了，用整個世代去解最後的節期，必定是錯的！

這裡說的，一定是一個人，以及由那個人所延伸出來的那一群人，

關係稍微遠一些都不行，因為主耶穌基督已應驗了。

事實上，當時的法利賽人，用了他們的永死，來試圖推翻這件事。

為甚麼？因為除了釘死主耶穌以外，他們有接受當時那 120人的教會嗎？

他們不接受，還一直逼迫他們。這便是掃羅向來所做的。

如果我們執意這樣解讀，你有否想過，其實我們就變成法利賽人了？

因為，關於這七個節期，並非我們喜歡怎樣解讀，便怎樣解讀。

這是神所創造，並宣告將來會應驗的預言。

當主耶穌出現時，就應驗在主耶穌身上；

當我們出現時，就應驗在我們身上，這根本不是我們的想法，而是神的安排。

所以，我認為這是每個時代最大的錯誤，

因為我以前也是這樣解讀的，我從沒想過會有這麼大的尊榮，

最後竟然由一個人和一間教會，來應驗這三個節期。

但現在就合理了！因為若是整個世代，

現在你看看，這麼多年來，有人提過法利賽人所謂的道統嗎？沒有！

與主耶穌一人所誕生的教會相比，誰更厲害呢？

當然是主耶穌的更厲害，為甚麼？因為這才是神蹟！

祂一個人打沉了整個世代，這才值得我們這二千年來紀念，這是事實。

那我們呢？許多人都犯了法利賽人的錯誤，

以為只有人數眾多，才能延伸下去，只要人數多就行了！

現在我們已證明了一件事，在主耶穌的時代，談何人數多呢？

主耶穌甚至被釘十字架，最後剩下的幾個人也被弄死。但現在，誰更厲害呢？

那麼，將來的一千年呢？而且，為何將來的一千年裡，人們只守住棚節呢？

其實是因為我們，住棚節其實就是一個移動的聚居點。

----------------------

以下，是接續 2025年 1月 20日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

而在過程中，當然，這個神的建立，我曾經提過，



神的建立之後，跟著做的，就是震動天地滄海。

所以，震動天地滄海，其目的為何？就是將萬國的珍寶運來。

你可知道，我們現正處於一個甚麼時間的交叉點？而神以此印證甚麼？

這個交叉點就是，祂一直想告訴我們，甚至這首歌非常 blunt（直白），

倘若我不這樣解釋，第一，你們不可能明白。

藉著解釋，我便能告訴你，為何這麼多年，

我常常對熾焮說：「其實你不知道我是誰。」

因為我知道，我就是「這個人」，我一直都知道，但不能說出來，

試想，這是何等可怕，你感到嗎？

整個存在關乎一間教會，而我就成為這間教會的牧師。

然而這種「存在」，原來就是整個人類歷史一直等待的，

當我們建立完成之後，世界就會結束。為何結束？因為他們只是佈景。

你想想，現在是否結束了？

我們說全世界最有錢，security（保安）級別最高的地方，瞬間就化為灰燼，是嗎？

所以你們才會發現，其實你們已經慢慢開始變成習慣，

然而，你沒想到這是多麼奢侈，你們從來沒有想過，這件事是多麼奢侈！



我們做很多事情，你們都很喜歡查找文化密碼，對不？你們很喜歡查找。

是否經常能找到？找到，並且真的指向我們正在做的事情。

你想想，這是多麼奢侈！難道全世界為我們而創造嗎？

你想想，難道全世界為我們創造？我們在查找文化密碼！

難道世上每一間教會都可以如此查找嗎？不可能的，唯獨錫安可以。

你有否想過，單從這一點已經向你透露，

----------------------

在信息中，日華牧師提到，文化密碼的存在，

就已經證明錫安教會，是世上唯一的「時間中的絕對存在」。

因為不單世上一切最偉大的建築、最龐大的城市規劃、

最重要的歷史事件和最賣座的經典電影，

都是為印證錫安而製造，為要成為錫安的共同信息，

甚至連世上最多人口使用的英文和中文，

都可以出現文化密碼，並且單單出現在錫安當中。

其實，校對今星期主日信息當天，2025年 1月 24日星期五，

日華牧師與資料員還校對了另一段精華短片，

當中分享到，錫安的主日信息，一直都是神頒佈的Walking Oracle，
是來自神至聖所約櫃施恩寶座的神諭，任何人不肯聽從，都要面對神的審判。

關於這一點，神亦以摩羯座信息的 111周和 666周的數值，

成為無可推諉的共同信息，印證日華牧師所說的，全是來自神的Walking Oracle，
不肯聽從的人，不單要面對肉身死亡的威脅，

甚至要面對永恆裡，接受 666獸印的永死。



因為，13年前，2012年 1月 29日「2012榮耀盼望 Vol.103」，
首次揭示摩羯座代表獸印，這篇信息，正是「2012信息」首播的第 111週。

而數個月前，2024年 11月 3日主日的精華短片，這篇信息與 13年前，

2012年 1月 29日首次揭示摩羯座代表獸印的信息日期，相隔整整 666周。

沒錯，神用數值 111和 666，印證這套有關獸印的信息，

成為極為驚人的共同信息數值。

再一次明證，日華牧師所說，絕對是神一點也不偏差的Walking Oracle。

以下，是接續 2025年 1月 20日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

這 2,000年就是為了等待錫安，在如此的背景下成長，然後與神同工，

就好像摩西四十年來，每天都有神的雲柱、火柱伴隨，如此完成了這個影兒，



告訴你將有一個實質，有一間教會，他們不以神的話為耳邊風，甚至不當祂存在。

有人可以在歷史上，將會接觸到這位永恆聖者，然後在數十年之間，

不是如摩西那樣，只是做個外框，而是真的將聖殿建立在人的心裡，明白嗎？

這首歌其實是在印證這件事，所以才做到這個幅度。

所以，有時候回顧那些共同信息，也不禁驚歎：「要做到這種級數嗎？」

現在你便明白，其實這就是你們如今正在見證的，總之，你看我們分享的每篇信息，

你想想，Magnesium與鎂的文化密碼，竟然是 119，真的是讓你玩盡了！

我們不是特意安排在這個星期發放，總之，我們的信息次序雜亂，

都是「打牙骹」（閒聊）式的交流，按著時間播放。

這已告訴你，整個 existence（存在），其實只是我們的佈景板，

你們其實見證了一件「真正的事」，就是不單只我能連繫永恆天國，

我更是與祂一同建設，建設這位永恆聖者，希望在歷史上建造的一樣東西。

那不是像「神打」那般，請來做一些，你想要發生在自己身上的事情，並非如此。

我是能夠做一些，神想發生在這個世界上的事情，

是 non-stop（從未停止）地持續四十年。

事實上，很多教會都希望擁有神的恩膏和同在，但全都是為了自己的利益，

希望神的恩膏臨到，祝福他，使他能做一些自己想做、想得到的事。

這便證明了，神得到祂想得到的東西，對不？

祂才會如此印證，這就是祂想得到的東西，

並且祂不停告訴你，祂正在建造，並且一直在雕琢。

這已經告訴你，如我所說，總之，歷史上唯一一個，這樣出現了四十年，

最早的就是摩西，所以神以他對比我們。

然而，若以會眾而言，他是失敗者；但我們而言，神一直告訴我們，

我們是成功的，是的，我們是成功的，祂認賬的，

並且做了很多事為我們 celebrate（慶祝），這就是真正錫安的存在。

這就是為何我說，錫安在歷史上是一個 monument（紀念碑），正是這原因。

我們不是記載發生在我們身上的事，我們是記載了神的建造，

記載了主耶穌基督的應許—「我要建造我的教會」，

歷史上只有一間教會可以當得這個標誌。



所以歷史上，當這間教會完成的時候，全人類都只是沾光而被提，因為已經完成了。

所以被提的時間，其實是由我們決定！我們建造完成就被提！

現時對照《啟示錄》，你看到是我們的時間表，導致這些災禍發生，

全部都是跟著我們。為何如此？

因為整個人類歷史，就是神建造祂的教會，但人不 allow（允許）神去建造。

但我們卻證明了一點，我們允許神建造，而神亦可以津津樂道地與我們合作，對不？

我們完全沒有攔阻神的意願，並且按照神的意願，

完全在出人意表之下，一直在建造，全部都是神認賬的。

如何證明全都是神認賬呢？

因為，發生在我們身上的所有事情，都是 prophetic（具預言性）的，

我們預先不知道會有這樣的 outcome（結果），也不知道將來會如何，

但全都是聖經所記載，或共同信息中有，或是我們所說的文化密碼。

甚至，我們用最奢侈的方法，找到對於我們所做的事、我們的存在，

一個又一個的印證。

----------------------

眾所周知，自 2015年「天馬座行動」信息以來，神用最奢侈的方式，

藉鋪天蓋地的共同信息，明證日華牧師和錫安教會的永恆身份。

例如天上眾星、古文物、伯利恆之星、地上建築、香港街道、萬物定理、

Pi、Phi、自然常數 E、266、923、4794、地球體積的角度和弧度，

電影、西奈半島星圖、眾多伯利恆之星星圖，以及文化密碼等共同信息。

所有共同信息無一例外，都是為了證明日華牧師和錫安教會的身份，



就是「時間中的絕對存在」！

正如 9年前，2016年 1月 10日的精華短片，「錫安教會在時間中的絕對存在」提及，

日華牧師和錫安教會的存在，就像一片「枯葉」，於世人眼中微不足道。

然而，在整個時間洪流中，神卻用最奢侈的方式，藉鋪天蓋地的共同信息，

印證這片「枯葉」的存在，即使它只飄揚了短短 3呎，

但它才是 Alef Tav真正的主角，是「時間中的絕對存在」！

在神看來，世上所有宏大建設都可以不存在，

唯獨這片「枯葉」——日華牧師和錫安教會，絕對不能消失！

再次強調，是絕對不能消失！

因為日華牧師和錫安教會這片「枯葉」，

是「時間中的絕對存在」，整個世界，其實都是環繞他們而轉動！

----------------------

日華牧師：

所以，這就是為何，這首詩歌在這個星期推出時，我們看到如此多的對比，

但，這種對比更有趣的地方是甚麼？

這種對比極富《啟示錄》那種電影感，簡直是典型的《啟示錄》時代。

你想想，神以《啟示錄》級的災難，來印證我們的存在，我們所做的事都正確，

是用一首歌，你根本無法推翻，就是我所唱，《是祢伴我演奏共同詩句》這首歌。

你會看到，每一次新版本的發放，簡直是沒有爭辯的餘地，因為每個新版本，

確實需要數個星期，長的甚至要數個月準備，主日播出就在主日發生。

其實為何可以這麼奢侈，這麼多印證呢？

甚至弟兄姊妹已經習慣了，就是你回去查找共同信息，便會常常看到。

因為由拉線開始，很有趣的，你已經發現，錫安的存在是非常神奇。

然而，大家都心知肚明，不可能全世界每間教會都如此，根本不可能！

唯有錫安一直如此，而且不只數個星期，也不是幾年，是十多年！

自從我們發現「4794」開始，就一直這樣，我們是怎樣的存在？

我們就是這個現實中，使這個現實存在的真正理由，就是我們付出這一生。

當很多教會渾渾噩噩地度過他們數十年的歷史時，

我們這數十年，是不停地被神建立，這才是困難，明白嗎？

因為即便神要建立，祂在地上建立了，

主耶穌示範的榜樣，就是人要合作才行，人讓神的國降臨才行。



可是沒有，我們親眼看到很多教會，都是渾渾噩噩、糊里糊塗地過一生。

正如我所說的那句話：「如果這間教會有神，為何會如此？」

他們全都證明沒有神般，度過他們數十年的教會生活。

但是錫安是每一年，由我們開始教會的第一年，就一直證明神的帶領、神的建造，

當我們數算日子，發現任何日子都極具意義。

當然，我的生日是其一，是非常瘋狂，這種對比是極之奢侈。

你是一個怎樣的存在，才可以每次都找到這些印證？你有否想清楚？

所以，再加上這次的詩歌，這次的事件、這個時間，

並在隨後那天，我們討論了那個主日內容，

晚上正式 produce（製作）這星期的主日信息時，當日正是阿賢離世的日子。

你只要想想這些事情，神為何要以 19年來部署這件事？

因為只有一個永恆能夠超越時間主宰、預知未來，才能這樣做。

我們每個人都記得阿賢離世的震撼；記得拆殿的震撼；

記得建殿時的心情，然而，即使衝擊再大，你也不可能因此預知未來。

唯有神才能預知這麼多未來，並將其留下，放在這些事件中印證我們。

無論是阿賢的離世，或鴻餅的生日，都絕對與建殿有關。

你想想，找甚麼密碼可以對得上？於當時而言，一定是這兩個人。對不？

但我們親眼目睹，神這樣做，意思就是告訴我們，其實錫安是一個怎樣的存在。

事實上，這麼多年來我都沒有說穿，或在有證據之下告訴你，其實我是誰。

我就是「這個人」！我就是這個連繫神的人，讓神在人類歷史上建立祂的教會。

但問題是，住棚節、逾越節皆向我們證明，在那個時代，只有一個人做到，



只有一個人或一群人做到，意即，主耶穌就是那一個人。

並且，祂和十二門徒就是那一群人，應驗了逾越節，

所以之後有擘餅，2,000年來基督教都紀念。

而我就是那一個人，我們教會就是那一群人，是那一個！

不是這一代的那一個，是全人類歷史的那一個！

----------------------

約 3,500年前，神藉摩西在律法中表明，

以色列人需要從四方，歸到耶路撒冷守七大節期，

包括：逾越節、除酵節、初熟節、五旬節、吹角節、贖罪日、住棚節。

七大節期分為兩組：

第一組︰逾越節、除酵節、初熟節和五旬節；

第二組︰吹角節、贖罪日和住棚節。

在人類歷史中，第一組節期經已準確應驗。

2,000年前，神藉主耶穌一個人，及馬可樓上一間 120人的教會，

完全應驗了逾越節、除酵節、初熟節和五旬節。

逾越節當日的祭物是羔羊，這已應驗在主耶穌身上，

祂是逾越節的羔羊，除掉世人的罪。

同樣，五旬節當日，馬可樓上一間 120人的教會，應驗了五旬節的千古活劇。

神藉著節期的應驗者，向世人清楚解讀節期的應驗，

只有節期應驗的主角，才配得解明節期的意義。

就如主耶穌基督，祂清楚知道自己是節期應驗的主角，

是逾越節羔羊釘在十字架上，除掉世人的罪。

而馬可樓上的使徒彼得和 11個使徒，在五旬節當日接受聖靈充滿後，

就站起來向眾人宣佈，他們不是醉了，而是應驗了五旬節，

聖靈澆灌臨到這世上，展開了新約時代。

神預定了自摩西至新約教會，以色列人 1,500年來遵守的第一組節期，

逾越節和五旬節的應驗，是單單藉著主耶穌一人，及馬可樓上的一間教會成就的。

成為一個時間節點，從舊約時代，揭示一個完全嶄新的新約時代。

沒錯！神藉著主耶穌一人及馬可樓上的一間教會，

成為一個時間節點，奠定了新約時代這個嶄新的紀元！

2025年 1月 22日，日華牧師透過WeChat向資料員詳盡解說，

節期的應驗是一個時間節點，為要揭示一個完全嶄新的時代。



以下，是 2025年 1月 22日，日華牧師解說節期的應驗與時間節點的關係。

----------------------

日華牧師：

其中一點也值得討論，關於很有趣的一點，很多人都沒有想到，

其實節期是在講述一個時間的轉折點，每次節期都是如此。

換言之，現在當我們回看每一次節期，其實都有一個很明顯的特點，

從舊約轉到新約的時候，是逾越節，

其實，主耶穌基督的應驗，就發生在時代的轉折點。

所以，為甚麼是主耶穌基督這個人呢？

而不是之前的施洗約翰，或更早之前的撒迦利亞等人呢？

因為，這節期本來就是藉著祂、預言祂，導致時代產生轉折。

所以，當到了新約的時候，主耶穌基督就藉著新約，

將神的律法寫在人的心板上，所以就直指主耶穌。



其實，我們提及的新約教會、新婦，其實都必定是時代的轉折點。

所以，為甚麼一定是我們，而不是馬丁路德，

或數更早之前的某人，又或是天主教等等。

一定不是，因為住棚節一定是時代的轉折點，

因為將來的一千年，人們只是守住棚節。

而這個時代的轉折點，一定是指向那唯一，

《啟示錄》所預言的新婦，意即，不是其他人。

就像逾越節一樣，是指向一個人，而五旬節，則是單單指向那一群人，

現在帶出的住棚節，其實也是如此。

因為我們已經證明了，我們是活在這個時代的轉折點，

所以，就如《栽在溪水旁》提到，我們這一代是與眾不同的原因，

以及，神給予錫安眾多唯一的見證和印證的原因。



最重要的是，在七個節期出現後，逾越節的出現，

不是整個時代裡，由一群人去應驗，或是幾個時代裡，一同讓那節期應驗，

而是一個人，在那時間節點使那節期應驗，五旬節也是如此，

所以，其實住棚節也一樣。

其實，關於住棚節，當去到時間節點的最後一刻，由一群人去應驗的。

正因如此，有這樣的一個 monument（紀念碑），

才導致一千年裡面的人，都守住棚節。

因為，必定是有些事情發生了，才會導致這件事發生，

這就是神特意給予我們的提示。

因為我們親眼看見，於新約寫成的二千年裡，都不見人們應驗任何事。

因為聖經並不足夠，導致整個時代所有的基督教信仰，轉向做某件事，

從來都沒有的。

試想，即使馬丁路德興起時，還要被人追殺，

但現在我們已經知道，馬丁路德絕對是神在當時代使用的復還。

但甚麼會導致整個時代轉向，凡信的人全部都轉向守住棚節呢？

其實是時代節點當中，一件很重要的事、一個很重要的人，

導致扭轉了整個時代，就好像主耶穌基督所做的一樣。

所以，不是說這本聖經寫成，過了一千年後人們就會應驗，不是的。

就好像舊約的 1,500年裡，沒有導致他們守聖餐，

只因主耶穌基督出現，才突然導致逾越節應驗，然後改變了他們。



人人吃這聖餐，就好像吃逾越節羔羊，因為逾越節的晚餐，

其實是吃逾越節羔羊，以及他們的傳統，會吃餅和喝葡萄酒。

----------------------

隨後 2025年 1月 23日，日華牧師再透過WeChat向資料員進一步解說，

節期就是一個信仰計劃的時間表。

以下是 2025年 1月 23日，日華牧師的解說。

----------------------

日華牧師：

其實現在我們更加確知，以色列的聖殿，亦可說會幕，

為何這樣設計，以及設計節期的目的。

因為，最主要是為了保密，

聖殿若不組合節期，我們其實不會知道，它究竟代表甚麼意思。

聖殿組合了節期才是一個故事，就是在述說全個信仰計劃的時間表。

記緊了，它是信仰計劃的時間表，而不是時代歷史的時間表。

它其實帶出，在整個人類歷史中，潛藏著神的信仰時序時間表。

所以我們組合了，一定要將聖殿組合節期，才能解讀。



其中一點，為何要將它變成一個謎呢？一路打開豈不最好？

原因是，神要兼具幾個意義：

第一、讓你知道，它是一個預言；

第二、讓你知道，神的掌管；

第三、讓你知道，誰才是真命天子。

以逾越節來說，其實以色列人守了一千五百年，也不知道原因。

但為何不讓他們知道原因呢？原因很簡單，

因為那教訓不是給那一代的，而是給應驗之後的下一代。

換言之，這樣做的時候，就會導致真命天子到來時，能夠無誤地、無阻地完成。

而完成之後，人們便知道祂是真命天子。

為甚麼呢？因為 fulfil（應驗）的人，就是第一個解開的人。

主耶穌基督已經應驗了，祂應驗的時代，是否慢慢 unfold（揭示）出來？



祂是無罪羔羊，除去世人罪孽，這是施洗約翰說的。

主耶穌基督在逾越節應驗之後，新約就述說出來，讓人知道原來是這樣。

而主耶穌就用了四十晝夜的時間，將凡是經上指著祂的話，向門徒解釋。

為甚麼呢？因為之前是不能讓人知道的，以免被別人複製。

「原來將來有一個這樣的人，讓我來扮演他吧！」。著實沒有人能知曉。

只有應驗者才是君王級，就是君尊的祭司，才可以應驗。

應驗之後，接著我們所說，過去的二千年，就成為了這二千年的教訓。

但主耶穌之前的一千五百年，他們根本沒有資格知道。

並且，亦不是信仰時間表裡的一部份。

所以主耶穌基督來到，祂、這個節期和聖殿組合起來，成了一個謎，

原因，它根本是為了真命天子，而變成一個謎。



真命天子來到的時候，祂負責應驗，

之後，所有人都知道，原來這個節期是指這件事。

祂負責應驗，負責解釋，接著的二千年，不斷以這個成為教訓。

這個教訓，我們統稱為「新約」。

如果這樣理解的話，我們就知道了，五旬節當然更是如此。

至於最後的住棚節呢？現在我們就知道了，其實是一模一樣。

為甚麼一直都沒有人能夠解通？因為那群人根本還未來到。

為甚麼神不讓他們理解呢？因為時代還沒來到，還未來到接下來的千禧年。

當千禧年來到的時候，我們出現了、應驗了，我們應驗之後，才知道是甚麼原因，

然後，我們解釋，當我們解釋後，便明白了為甚麼要由我們來解釋。

為甚麼？因為免得之前被人複製，扮演了這個新婦的角色。

好了，我們解開了，正因我們應驗了，才能解釋，才知道是我們。

所以，接著就按照我們，在前幾年發現的線索，為甚麼將來的一千年，

會以我們成為一個教訓，成為 monument呢？原來就是這個原因。

這就解釋了，為甚麼聖殿和節期如此隱蔽，

第一，它為何是一個秘密？因為要到一個時段才會 unfold（揭示）；

而揭示祕密的人，就是那個時代的真命天子。

換言之，在節期裡面，有兩大總和，

其一是春雨秋雨之後的住棚節；一個是春雨秋雨之前的逾越節，

所以有兩批真命天子，一批是主耶穌時代的Alef；
另一批真命天子，就是我們這個時代，吹角節的結尾，一起吹角的時候，就是我們。

原來是這樣，為甚麼呢？一直都不明白，為何神要如此隱蔽。



好了，現在解通之後，我們就知道，太厲害了，神橫跨了人類歷史六千年，

現在，我們看到這些全部都是預言。

主耶穌時代的那些是否預言？是，那就是神的榮耀。

但現在，我們應驗了，我們終於看到，原來是這樣解釋。

現在，應驗之後，神是否得著榮耀？是。

所以，其實節期和會幕，原來它這樣組合的原因，就是這樣了。

第一，它隱藏了所有奧秘，

但是，為何這個奧秘，自摩西一直至主耶穌的時代，這一千五百年間都沒有揭示呢？

沒有揭示的原因，是尚未去到那個時代。

對那個時代的應驗者而言，這個節期，

第一，若它未被解釋的話，就是一種對於應驗者的保護；

但它應驗之後，它就成為這個應驗者的 credit（薦書）。

對主耶穌基督而言，節期未應驗的時候，就成為了祂的保護。

為甚麼？因為你也看到，主耶穌基督降生的時候，希律想屠殺這些嬰孩。

但問題是，當祂應驗了節期後，節期就成為了祂的薦書。

而整個住棚節，就成為了我們的薦書，是推薦我們的。

它之前未應驗的原因，即是未能解開的原因，其實是對我們的保護。



原來一直都是這樣，這才算厲害，這種如此嶄新和厲害的方法，是更能夠，

當我們解開之後，其實會使我們整間教會的信心都會提升。

並且，我們對神的認識，又再進深一層，就是這麼仔細，這麼肯定。

而這個世界的歷史，為甚麼不會在會幕，或節期裡提及？因為它根本只是一個佈景。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員補充，

以色列的節期，原來隱藏了層層疊疊的謎題，令人無法解明，

直至負責成就這些節期的主角誕生，謎題才會應驗及解明。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師向現場資料員的補充。

----------------------

日華牧師：

所以，當我解說到這裡時，非常驚嘆，嘩！

神真的很厲害，節期創新了一樣東西，當你解開後，

原來是這樣子，難怪會這麼難明白，正是這原因。

當你解說後，你才知道，是的，祂早已預期在這個時代要吹角，這樣才知道。

此外，我們從頭到尾所做的，皆是隨著本心自發的，

不是說因為知道吹角節是這樣，我們就去做這些來應驗吹角節。

你也不知道這是真的還是假的，你也不知道你是否有似神的本性，

原來在這個時代，若有似神的本性，自然就會應驗了這件事情。

這等同於主耶穌是神的兒子，在祂的時代，祂一定會應驗逾越節一樣。

所以，現在解釋到這裡，我才覺得真的很厲害，整個節期用這種方式隱藏。



然而，倘若你分開解析聖殿，你又不會解釋得明白，不會覺得聖殿是一個預言；

倘若你分開解釋節期，你又不會覺得節期是一個預言。

但是，兩者連在一起便能夠解釋，原來那是一個時間表，

而我們就是這樣應這個時間表而行。

西緬策略家：

牧師，因為去年剛好是吹角節、贖罪日的時間，

神突然間就揭示給牧師知道，其實我們就是吹角節和贖罪日的應驗。

因為去年，我們看到全世界落入經濟的審判，

那種可說是經濟的墮落，很多大企業都倒閉的時候，

看到原來就是「債的魔爪」信息，它變成一個時代的審判。

亦在去年，我們看到疫症的後遺症，讓我們看到 1996年的「氧份療法」信息，

原來我們當時真的按著神的帶領吹角。

整整 28年、29年裡，世人不聽這篇信息，

以致贖罪日的那個審判，就直接在這段時間彰顯出來。

如此，才幫助牧師和資料員去找到相關資料，發現真的死了很多人。

因此我們才去深究，原來我們正在應驗贖罪日。

然後我們再回顧錫安的整個過程，原來我們已經是應驗了整個吹角節。

來到這一刻，我們才發覺，原來摩西這個節期裡的第二組，為甚麼它這麼難解呢？

這麼多釋經家解來解去，總是好像差一點點。

原來它是要應驗那群人，他們就是那個主角。

他們可以回顧一生的事奉，在被提前，我們可以知道，

原來我們就是節期裡面的主角，就像主耶穌，祂是節期的主角，

就像馬可樓上那 120人的教會，他們就是那個時代應驗的主角。

原來同樣地，我們在第二組節期，神命定了錫安，要我們在不知情下，

做了很多事情之後，然後我們回顧一望，才發覺原來我們就是那個主角。

這是否如牧師所言，為何節期這麼難解的因由呢？

因為我知道牧師看了很多釋經的書卷，一直嘗試解釋吹角節，吹角節所指的兩天，

到底是怎樣算的呢？但是來到今天才揭開，原來是要錫安來完成。

日華牧師：

是的，雖然我們解說「那日子、那時辰」的那個 VO（精華短片）還未播出，

但裡面就解通了，吹角節那兩天，其實是指兩千年。

另外，很有趣的，在這麼多的節期當中，皆是正常日子開始的。

但是唯有吹角節，是由深夜開始的。

你試想想，你看到月亮出來、看到光才算正式開始吹角節。



因此，當時每個人都在深夜才開始吹號，這就明白，

原來是指二千年最尾聲那一刻，就是黑暗遮掩大地的時候，

當再次因為這個「moon」的信號（signal），號召大家去吹號。

所以我們才明白，為甚麼我們經常都沒辦法明白，

為甚麼「雙氧水事件」和登月是連在一起的。



在兩年前，LUNA幣崩塌的時候，剛好推出月亮手錶，諸如此類的事件。

其實關於吹角節，很多都解不明白，

但是原來到了現在這個時刻，藉所看到的應驗，

便能知曉根本神已經有預告，這種預告簡直就是警告。

原來贖罪日是這麼守的。贖罪日是會死人的，整個 nation（國家）也可被滅。

贖罪日是可以滅掉整個國家的，不僅進去的那一個會死。

如果神不饒恕的話，整個國家都會受責，最明顯的是甚麼呢？

就是那一年就開始，他們的經濟會崩潰，不會降春雨、秋雨。

現在我們看到的就是經濟崩潰。其實我們當時沒有想到，原來最後是這樣解釋的。

其中一個沒辦法解釋的做法，在住棚節才有的，就是為何他們獻兩隻羊，

按手在其中一隻羊的頭上，然後就把牠趕去曠野，送給魔鬼。



所有節期、所有祭物都沒有這個做法。

有兩隻羊，一隻羊獻給神；另一隻獻給魔鬼，

意即，一隻服事神（serve God）；另一隻服事魔鬼。

現在我們分享完分別善惡樹就知道了，原來是這樣，因為 Freemason就是我們，

一邊是分別善惡樹的惡，另一邊是分別善惡樹的善，就是我們，

我們在同一個時代當中，有兩個身份。

變相，以往一直是獻一隻羊，現在獻了兩隻羊，一隻忠，一隻奸。

如此，才知道為甚麼要送給魔鬼。

原因很簡單，難道神所做的事上，一定沒有魔鬼麼？

不是的，是誰佈置那條蛇在分別善惡樹上？其實是神。

若神不容許的話，蛇怎麼可能進入伊甸園？

還要爬上整個園當中，唯一的那棵分別善惡樹，

可知唯獨爬到那棵樹上進行試探、引誘，才能導致亞當、夏娃，跌倒。

若蛇爬上的是蘋果樹，他們吃到嘔吐，也不會跌倒，若蛇爬上的是菠蘿樹，

或任何龍眼樹、荔枝樹等，即使他們吃到上火，也不會因而跌倒，

但蛇爬上的，卻正正是分別善惡樹！

是誰容許這樣的？又是誰讓蛇變成裝飾？

原來他們的生活寫照，就是我們現在所看到的，在末後的日子中，

這事件正如我們所提及的，原來真的已經分成了兩邊。

是同一隻羊，但卻有兩個身份：一個身份是服事神，另一個卻反而走向撒但那邊。

就像分別善惡樹一樣，似乎服事撒但，完成撒但的願望、引誘和試探一樣。

因此，其實我們都是因為我所提到的這些解法，是歷代歷世從來沒有的。



因為在這麼多年當中，誰不想解釋住棚節？

每個人都知道如果能解釋逾越節，那麼住棚節一定會更加精彩。

有甚麼在等著我們呢？將來有甚麼要發生呢？

那裡會有甚麼精彩的事情？如果能解釋將來，那就威風了。

但其實並沒有人能解釋，連最厲害的 Bible Temple，
怎麼也無法解釋，為何會安排一隻羊給撒但。

怎麼也無法說明住棚節、贖罪日和吹角節，究竟以何種形態應驗。

最重要的是，明明 complete（完成）了七個節期，他成為了一位成就者，

但是，以甚麼方法來成就？何為成就？甚麼導致人類於歷史結束時，可以住棚呢？

更難以解釋，為何隨後 1,000年的人會守住棚節。

因為我們知道過去 2,000年，為何要守聖餐？

這是我們都知道的，並非因為法利賽人。

我們守聖餐，是因為一個人，就是主耶穌。

那麼，聖餐究竟是甚麼？聖餐是為了紀念主耶穌應驗了那個預言，

因此我們守聖餐，是因為這 fulfillment（應驗）導致的。

這是否神所容許的？是的，已持續了 2,000年。

而且，我們每一個人都因而得榮耀。每間教會都紛紛仿照，舉行聖餐。

但這並不是因為某一個宗派，而是因為一個人。

為甚麼祂有這樣的資格？因為祂應驗了前四個節期。

現在你就明白了，這一切都是因為神的容許，以及那個人。

但現在你明白了，為何在接下來的 1,000年裡，他們會守住棚節，對不？

因為有人應驗了住棚節，完全一樣。總之，這都是七個節期中的同一個概念。

為何在過去 2,000年裡，我們要守聖餐？

正因一個人，因主耶穌應驗了那四個節期，那將來會怎樣？

到了那時，將會有一間教會和一個人，完成了贖罪日的事件，

然後應驗了最後三個節期，隻手可以使整個住棚節完成。

主耶穌基督隻手使逾越節、無酵節和初熟節得以應驗。

是祂隻手為之，這不是褻瀆，而是神的計劃！誰能說這是褻瀆？

每個人都在等候這位彌賽亞，而教會這麼多年，數千年都在等，

究竟誰能應驗住棚節，以致將來的 1,000年中，都守住棚節。

因為將來的 1,000年，人們守節是紀念那個人和那群人，

就像新約教會中的那個人，即主耶穌，

以及那 120人的事件應驗般，完成了整個故事。



然後，他們將在 1,000年中紀念這件事,並學習如此紀念這個信仰，

希望在這個信仰中可以完成他們這 1,000年裡的成長。

但相對而言，換句話說，我們說的這七個節期，

其實是講述整個救贖計劃的開始和結束，這就是「Alef Tav」。

因此，最後的線索是，有人在 2,000年裡將信仰活得完全，那麼，甚麼才算是完全？

完全像神活在這個世界，完全像神與人同在，

完全像神能正式進入祂的居所，是一個乾乾淨淨的居所。

而不是好像法利賽人那樣，最終只是建了一個墳墓出來。

主耶穌說：「你們是粉飾的墳墓，裡面裝滿了死人的骨頭。」

卻聲稱為神建造居所，讓神進去居住。實在瘋狂！



所以，整個故事原來是以這樣的方式去鋪排的。

然而以前沒有錫安，我們並不知道這一點。

我查閱所有的釋經書，盡量想要理解得明白，

把它放在一個時間表中，想為它放一個事件性和性質。

可惜，不論是性質、事件還是時間，都無法契合（match），也無法解釋。

因為那個節期實在太怪了，怎會與月亮、吹角，還有贖罪日的審判有關？

最後，與神的帳幕在人間，於《啟示錄》所說的最後應驗有關。

因此每個人都將會守住棚節 1,000年。但，是誰應驗？他們又跟誰學？

如果主耶穌基督是那必須死去的無罪羔羊，那麼究竟誰能證明，

祂可以成為神的居所？那是一個人的信仰成為神的居所。

這就表明，我們的救贖並不是來自一群人，

而是來自一隻無罪的羔羊——主耶穌，這一點完全不是褻瀆。

但有甚麼可以證明，竟然有一間教會或者一群人，他們可以成為神的居所？

行一個神蹟算不算居所？不是！行一年神蹟算不算？也不算！

因為他們所預表的，是以摩西行走曠野四十年，開始了這個節期，

然後以小獅子約書亞世代過約旦河完成。究竟有甚麼群體能滿足這些條件？



我們才明白，這五年，神為何以西奈半島星圖去預表我們，

原來真的有，就是我們教會，我們應驗了。

然後他們就以我們作為這個證據，

而這個證據還不是我們建立的，而是我們與神一起打造的。

在裡面，每一天、每一個星期、每一個月、每一個題目都有神的干預和參與的痕跡，

如此我們才知道，原來沒有人能夠解釋這一切。

因為在解釋的時候，第一個解釋的人，已應驗了該節期，

所以一直以來，沒有人能解釋得到最後的節期。

因為那群人一直還沒來，也不曾有這些事發生在他們身上，

不論他們怎樣看，也不會看得到。

直至在我們身上發生時，我們便能解通，並使其應驗，我們還要負責解說。

何解？因為主耶穌也使其應驗了，主耶穌在最後顯現的四十晝夜，祂還負責解說，

接著才出現新約，全是按照主耶穌在四十晝夜裡，所講解的內容去解釋。



整個新約的所有書信都是這樣，所以由祂應驗，

才會有人知道，原來是這樣的意思，接著，由祂負責解釋。

所以我們也是一樣的，我們應驗了，原來七個節期是在等待我們，

才會有這麼多線索指向我們，但同樣地，只有我們才能解釋得通。

當我們解通過後，人們就會指出，因我們而製造了一千年的 monument（紀念碑），

為要紀念我們現在完成的事，我們就要把主耶穌於二千年前給我們的開端⋯⋯

那時候，祂給我們一顆種子，我們要把它變成果子。

所以，你或會感到奇怪，為何會如此？



可能你從來沒想過，為何他們在那一千年裡不守逾越節，只守住棚節呢？

你有否想過？

因為，其實這就是線索，根本在逾越節的時候，他們是用種子，

但到了住棚節，他們是用果子來守節。

換言之，神在二千年前把一顆種子給了教會，

二千年過後，難道你還給神一顆種子嗎？你當然要把果子獻給神！

明白嗎？神回來是收果子的！

所以，住棚節是用果子來守節，但為何不再守逾越節呢？

因為那標準非常低，二千年前的人糊裡糊塗，他們根本不知道逾越節的意義。

及至現在，不少教會仍對此一無所知，

沒錯，他們還不知道是甚麼意思，到現在也不知道！



所以，不論他們多麼普通、多麼簡單，多麼無知的情況下，

神仍容許他們在這二千年間出現，可是，將來的一千年則不容許。

神給你種子，你回來後對神說，

你給我的一千兩，我現在還給你了，這樣是不可以的！

祂給你種子，為要在二千年後收果子，

所以換句話說，他們那一千年是紀念果子，不會紀念種子，

因為真正的榜樣，不是單靠紀念種子，然後甚麼都不做。

現今外面很多教會都是這樣，單去紀念種子，卻甚麼也不做，

但當我們成為果子後，就發覺做得太少，做得不夠，甚至做到被神唾棄，明白嗎？

所以，接下來不會再守逾越節。

其實這是一個很有趣的線索，你想想，在摩西的時代，

神賜給他一千五百年的七個節期，到了主耶穌降臨世上，接著那二千年裡，

居然每個人都只守逾越節的其中一個儀式，來度過那二千年。

但問題是，接下來的線索讓你知道，

往後一千年，就是守這七個節期的後半部份，就是守住棚節一千年！

你有否想過一件事？神是刻意將這兩件事分開，而每一件事都指向一個時段，

從來不是想著，為何我們過去的二千年，不是同時去做這件事呢？

意即，在逾越節的聖餐中，為何不會再延伸到，我們接下來所說的住棚節呢？

沒有，主耶穌建立的並非住棚節，祂一直以來也是建立逾越節。

既然七個節期一起來，為何在這二千年當中，

主耶穌只 initiate（開始）了逾越節的聖餐呢？一直以來，都只是逾越節的聖餐。

因為教會那間屋，一直以來都沒有佈置，未安排、未裝修，

主耶穌離開是為你預備住處，看見嗎？



所以到了《啟示錄》的時代，主耶穌回來祂的住處時，祂就會敲門，

並說：「如果你願意接我進去，我就進去跟你坐席。」。那就是住棚節！

《啟示錄》記載的其中一間教會，主耶穌會敲門的那間，就是住棚節。

主耶穌基督的第二部份，即祂再次出現時，並非與信徒擘餅，不是的，祂是怎樣？

祂說：「我現在進來住！」接著，你就看到《啟示錄》正式展開了！

所以，原來七個節期是有兩個時段，一個時段是以逾越節作解說，

但原來已說了整整兩千年，吹角節讓我們知道。

接下來，原來所剩下的，就是我們所說的住棚節，而這個住棚節，

就是當吹角節一直守到吹號時，正式意味著，吹角節的季節開始到了。

當這季節來到了，及後所展示的不再是擘餅，而是展示主耶穌入住，

所以，他們每一年都不再守聖餐，而是守一個節期，就是住棚節。



何解？聖餐是一個要求，住棚節就是一個回報，你回報神，你回應祂！

這個要求就是福音、親近神及成長，神給他們二千年的時間，

然後他們回應、回報神，這個回報當中的最高潮就是吹角，就是這個意思。

以前，為何七個節期當中，只產生了第一組活劇，

接下來的那一組呢？原來後面那一組，要在七年大災難之後，

後面那一組是守住棚節，就是另一個行動，這個行動就是與神同住。

但是，要紀念誰呢？等於我們擘餅，是要紀念誰呢？是紀念主耶穌的成就！

那麼一千年裡，住棚節是紀念誰呢？就是紀念成就，那個成就是我們教會！

所以我就發覺，為何這麼多印證，早在我們未解通吹角節之前，

已經指出，將來的一千年是以我們為紀念，這是否很有趣？

環繞著我們的印證，彷彿推動我們作出這樣的結論，



而那些印證，並非由我們做出來！

那時我們才知道，原來是這樣的意思。

所以看到節期裡面，我們就是那一群人，尚未應驗時，對此並不知情，

但應驗之後，第一批知道的人就是王者！他們就是應驗者！

然後由他來向別人解釋，別人再拿著這個解釋，接下來，對於我們來說，

他們會有一千年去紀念這個解釋，就是我們教會的存在！

----------------------

以下，是接續 2025年 1月 23日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

原來七個節期和聖殿，就是這樣解釋。

所以，最後在《啟示錄》的時候，我們是真真正正應驗了，

即我們 complete（完成）了。

所以，現在更加肯定，被提是以我們作為標準，

我們完成了，我們的時間表完成了，其實就會被提。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員進深補充，被提與新婦教會的關係。

顯然，賓客或許很多，但是能夠配得準時被提的新婦教會，在新郎主耶穌眼中，

只有一間，就是共同信息指向的錫安教會，並且確立了婚約時代的開始。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師向現場資料員的補充。

----------------------

日華牧師：

另外，為何被提會以我們作標準？

因為，按聖經的《啟示錄》所記載，被提是神接走祂的新婦。

但以前普通的解釋是，新婦就是這時代全世界的教會。

但現在我們便發現，越走越極端了，我們自己就證明了，

新婦絕非這時代的所有教會。不是的！

因為，單單從我們分享「氧份療法」信息一事，已可以作出區分，

那些與我們劃清界線的教會，還想成為新婦嗎？

當我們吹角，他們卻喝倒彩，明白嗎？

如此，便已經證明了，他們不是新婦。

所以，我們便發覺，若慢慢收窄新婦的範圍，

只限於吹角和應驗節期的那群人，甚至再以主耶穌作為標準，

那麼無論是個人或群体，總之就是這個人所帶動的群體，就一定只能是錫安教會。



並且，如果以救主成為我們過往二千年的榜樣的話，

其實，於將來一千年，是以錫安作為榜樣。

而非以這時代的教會，作為將來一千年的榜樣，

若是如此，這與現時的天主教有何分別？

神等候了六千年，難道就是等候一間這樣的廢柴教會嗎？

基本上，現在普遍都是廢柴教會。

美國的教會現時還在說，連男女混合體的人都能接受。

神等候了數千年，難道就是為了等候這樣的教會出現嗎？

那根本不需要等候，普遍禽獸已經可以做到。

所以，當主耶穌基督來到，信仰巔峰就是在這些選擇中，

在黑暗中發光，並且是以神的標準發光，以及，於這數十年來，

活在這個時代中並成為答案，如此，才是信仰巔峰。

----------------------

以下，是接續 2025年 1月 23日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

這點我覺得要向大家揭示，因為這點能更完整地解釋，

為何來來去去，好像指向錫安教會就是唯一。

原因就如主耶穌基督就是唯一的救主一樣，即在祂之前，是沒有其他救主，

但祂之後亦絕對沒有，因為節期根本是指，

應驗的那個，才是扭轉整個信仰時代的那一個。

換言之，很多人都不想整個信仰時代，

由摩西藉他所寫的摩西五經，隻手開始一個舊約時代。

但不由你說想不想，此乃神的預言、神的計劃。



同樣，法利賽人都不想由主耶穌基督一個，僅祂一人，

而非文士、法利賽人、撒都該人，而是祂一個，開始整個新約時代。

同樣，這個時代亦如是，那些人不想或不知道，

原來神預定了，是一樣由一個教會，甚至是一小群人，開啟整個婚約時代。

其實，一直都是神的計劃，不是我們的計劃。

所以，我們根本無法干預。但就是因為人是會干預的，

所以，當一樣東西未應驗之前，其實並沒有人能解開。

所以住棚節一直都是沒有人解得到，但解到之後你就知道了。為甚麼？

因為解開的那位就是應驗的那人，因為是他讓那樣東西完成，

他應驗了那樣東西，他的 existence（存在）就是這個節期所說的內容。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分享，

神一直隱藏著節期的意義，直至應驗節期的主角誕生，準確解明節期的意義，

正因為這位主角成就了節期，就成了他的薦書，被後世認可千古傳頌。

以下，是 2025年 1月 24日，日華牧師的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

是的，還有一點很重要的事情，這裡要再作分析，

就是，節期一開始無法被解通，但當解通後，就會成為應驗者的薦書。

換言之，這二千年來，我們現在不斷領受這聖餐，

就是我們認同，逾越節是主耶穌基督的薦書，

即，聖餐就告訴你，我們承認主耶穌，

這就是逾越節，並且我們接受逾越節所指向的，唯獨是主耶穌，

而逾越節，就是預言祢要來的薦書。



因此換言之，一開始，住棚節是解不通的，之所以讓人不明白，

是為了想保護那群人，以免這群人連自己也被污染，

因為，他們自己也沒想過，你明白嗎？

畢竟，這個身份真的十分偉大，是你想像不到的。

雖然，他們有時會說笑，稱我們是宇宙最強的教會，現在原來真是那種級數。

但問題在於，第一，之前不會污染我們，並且同時保護了我們。

但之後呢？住棚節就是我們的薦書。

換言之，於往後的一千年中，

人們之所以守住棚節，並一旦不守節，神就會審判他們，

正是因為，當他們守節，就代表著他們接受住棚節是指向我們。

是的，而他們的接受，就意味著住棚節真是成為了錫安教會的薦書，

原來是這個原因！



所以，當你理解這性質，再看過往的二千年和將來的一千年，

其實，你只需要將兩者對比，便會明白，我們現時的這種解法，是唯一的正解。

並且，這對於將來的意義是甚麼呢？其意義就是我們現在分享為何解通，

以及將這件事對比我們是這麼重要。為何如此重要呢？

因為，我們這種解法和真真正正絕對是唯一的正解，就證明了，住棚節被設計出來，

就是為了成為錫安的薦書，是推薦給接下來一千年的所有教會。

因為無論他們怎麼看，都會發覺，根本就是在講述錫安這個榜樣和見證，

然後，他們就要紀念這個信仰和見證，並且效法這個目標。

所以，神不是賜下一隊救主，而是一位，如此，你就能容易學習，

同樣地，祂不是賜下一隊大祭司，

祂賜下我，我就在這裡，帶領著你們去做，

然後，他們就會以我作榜樣，去度過將來的一千年。

何解？原因是，一開始之所以無法解通住棚節，就是為了保護我們，

但解通後，在往後一千年中，

但凡接受住棚節的，就是接受住棚節確實指向了那一個人，

並且，一定只有這個解法，屆時，定然是以這個方式守住棚節。

----------------------

以下，是接續 2025年 1月 23日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

所以他來到的時候就成為應驗，所以，主耶穌基督是成全律法，就是這個意思。

而事實上，我們也是成全律法最後完成的一部份。原來一直都是這樣，

所以節期的奇妙地方就是，它是預言；

第二，它也成為每一個不同時段的一個閘。

到了那個時候，那個閘被拿起來，接著之後的人就可以在教訓當中，

存活接著的一千年，或者二千年。

我們過去的二千年就是這樣發生，而這個閘也是對於應驗的那個人，

第一、是一個保護；第二、也是一個薦信；第三、也是神的榮耀。



所以，現時《啟示錄》一直未發生的原因，

即之前未發生的原因，是因為根本還沒有應驗。

但當它應驗了之後，全部就會指向這個唯一，就好像主耶穌是唯一的救主；

同樣，這個時代是有一個唯一的新婦，就是錫安。

因為不是說整個時代都是新婦，每個人都能沾光，

以前的教會是這樣說的，教會界是這樣說的，只要自稱是教會就可以了。

但其實是不行的，就好像法利賽人不能夠取代主耶穌，

這個時代，整個時代的教會是不能取代錫安。因為是我們應驗了，

且在應驗之後，啟動了整個 dispensation（世代），即接下來的一千年。

這點我認為很重要，最重要的是，當我們應驗了，我們知道的時候，

其實是 raise up（提升）了我們的信心，然後繼續走到最後的一步。

---------------------- 



宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「感謝神，讓我們一起成就住棚節！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


